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ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE NÚMERO 866 DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SANTA CATARINA – CREA-SC. 1. DATA E HORÁRIO DE 2 

ABERTURA DOS TRABALHOS: Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, com 3 

início às dezesseis horas e cinquenta e sete minutos, reuniu-se o Plenário do Crea-SC, em sessão 4 

ordinária, no auditório do Conselho, no bairro Itacorubi, em Florianópolis. 1.1. VERIFICAÇÃO DO 5 

QUORUM: Após a verificação e constatação da existência de quórum, o Presidente do Crea-SC, 6 

Engenheiro Agrônomo Ari Geraldo Neumann, agradeceu a presença dos conselheiros e declarou 7 

instalada a sessão plenária mensal ordinária de agosto de 2018. Ato contínuo comunicou o 8 

falecimento do Engenheiro Agrônomo Albino Mantelli, ocorrido na noite do dia 1º de agosto, em 9 

Chapecó/SC. Informou que o engenheiro tinha 77 anos e era natural de Garibaldi/RS, tendo sido 10 

conselheiro do Crea-SC pela AEAGRO - Associação dos Engenheiros Agrônomos do Oeste de 11 

Santa Catarina, com mandato de 2010 a 2012, e Inspetor Regional nos anos de 1998/99, 2002 e 12 

2008. Destacou que o engenheiro prestou relevantes serviços à agronomia no Estado, atuando em 13 

entidades de classe; na Epagri, em empresas privadas, e ultimamente como autônomo, sendo 14 

especialista no setor de elaboração de adubos orgânicos e organominerais, compostos orgânicos e 15 

diversas formulações de substratos agrícolas. Enfatizou que o engenheiro foi homenageado pelo 16 

Crea-SC com a Medalha do Mérito Catarinense em 2017, indicado pelas Entidades de Classe 17 

AEAGRO, AGROCON, AGROEC, AEACN, AEAJO e AEAO. Pediu que os presentes, em sinal de 18 

respeito, fizessem um minuto de silêncio em homenagem ao Engenheiro Agrônomo Albino Mantelli. 19 

Após a homenagem, convidou o Eng. Ftal. e Seg. Trab. Jackson Luiz Jarzynski, conselheiro federal 20 

suplente, e o Eng. Civil Abelardo Pereira Filho, Diretor Geral da Mútua-SC, a fazerem parte da mesa 21 

diretora. Registrou a presença do acadêmico de engenharia mecânica Luis Carlos Maresana Filho, 22 

Coordenador Estadual do CreaJr-SC. 1.2. CONSELHEIROS PRESENTES: CLOVIS NORBERTO 23 

SAVI, ERNANI COSTA, VANILDO RODRIGUES, ALFREDO HERBST NETO, EDEMAR OURIQUES, 24 

ELIELSON KRUBNIKI, RICARDO MANENTE MILANEZ, DJONNY WEINZIERL, OSNY DO AMARAL 25 

FILHO, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, JURANDIR JOSÉ DA SILVA, MARCIELI MACCARI, 26 

SILVIO JORGE MACHADO, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JÚNIOR, ANGELA CRISTINA 27 

PAVIANI, RAFAEL KIENEN CAMARGO, MATHEUS MAZON FRAGA, SAYMON ANTONIO DELA 28 

BRUNA ZEFERINO, JURANDIR CORREA, FLAVIO WACHOLSKI, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, 29 

CESAR LUIZ CORBELLINI, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, RODOLFO BRUNO MIRANDA 30 

DE OLIVEIRA, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, HENRIQUE MORIGUTI, LUCILENE DE ABREU, 31 

ROBERTO KRIEGER, JOSÉ CARLOS CAUDURO MINUZZO, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, 32 

OLIVIO JOSÉ SOCCOL, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, ROBERTO MATHIAS SUSIN, 33 

JOÃO PAULO SCHMALZ, EDÉLCIO PAULO BONATO, MARCONI SALVATI, THOMAZ LONDERO 34 

MOOJEN, ALEXANDRE BACH TREVISAN, EVANIO RAMOS NICOLEIT, JOSÉ ANTONIO 35 

LATRÔNICO FILHO, FERNANDO CESAR BAUER, EWALDO EGAN ZECHNER, LUIZ FRANCISCO 36 

TEIXEIRA MARCONDES, SERGIO LUIZ MAZALLI, ALCIR JOSÉ TESTONI, CARLOS AUGUSTO 37 

MENEZES, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, GISLAINE LUVIZÃO, ADILSON PINHEIRO, 38 

MARCOS TOSCHI GRANADO, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, ROBERTO DE OLIVEIRA, 39 

LEO SARAIVA CALDAS, JORGE DOTTI CESA, JOSÉ CARLOS PAIVA FILHO, RAFAEL PACHECO, 40 

MARCELO VASCONCELOS DE ARAÚJO, ALOISIO PEREIRA DA SILVA, ROBERTA MAAS DOS 41 

ANJOS, MOACIR MARCOLIN, JOSÉ CARLOS FERREIRA RAUEN, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, 42 

RAFAEL CRISTIANO WOLTER, JANETE FEIJÓ, EDUARDO ARAGÃO SILVA, SEBASTIÃO 43 

ADENIR BRANCO, TIAGO BORGA, PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, EDERSON ROGERIO 44 

ANTONINI, MARCELO FIALKOSKI, CLEONOR JOSÉ MAHL, MESSIAS RAMOS JÚNIOR, DANIEL 45 

FAGANELLO, RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, SADY ZAGO, SERGIO PROVESI, ANDRÉ LEANDRO 46 

RICHTER, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, ALFREDO LANG SCULTETUS, PAULO RUARO, GIORGIO 47 

MURARA ALVES, ELIZANGELA BORTOLUZZI. 1.3. CONSELHEIROS QUE SOLICITARAM 48 
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DISPENSA: CARLOS ANTONIO OLIVEIRA VIEIRA, CELSO TERNES LEAL, CRISTIAN FUCHS, 49 

DIEGO GADLER, EDUARDO BEDIN, EMERSON JOSÉ CORAZZA, FABIANO ALEXANDRE 50 

NIENOV, FABIANO PEIXOTO, GLAUCIA GEBIEN, GUILHERME SEMPREBOM MELLER, HECTOR 51 

SÍLVIO HAVERROTH, IVAN TADEU BALDISSERA, JULIANDRO CASANOVA, LAURI AMÂNDIO 52 

SCHORN, MARCOS ANTONIO POLLI, MÁRIO JORGE BACHA. 2. EXECUÇÃO DO HINO 53 

NACIONAL: O Presidente solicitou que todos ficassem em posição de respeito para execução do 54 

hino nacional. 3. EXECUÇÃO DO HINO DO ESTADO DE SANTA CATARINA: Na sequência foi 55 

executado o hino do Estado de Santa Catarina. 4. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 56 

SESSÃO PLENÁRIA ANTERIOR: O Presidente colocou em regime de discussão a ata da sessão nº 57 

865, realizada em 22 de junho de 2018 e, em não havendo manifestações, colocou em votação a ata 58 

da sessão nº 865, sendo aprovada por UNANIMIDADE, com 47 votos favoráveis e 2 abstenções. 59 

Votaram a favor: DJONNY WEINZIERL, JURANDIR JOSE DA SILVA, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA 60 

GUEDES, JORGE DOTTI CESA, EVANIO RAMOS NICOLEIT, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO 61 

FILHO, ERNANI COSTA, EDELCIO PAULO BONATO, THOMAZ LONDERO MOOJEN, ELIELSON 62 

KRUBNIKI, ROBERTO MATHIAS SUSIN, CLOVIS NORBERTO SAVI, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, 63 

MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, ALFREDO HERBST NETO, MARCONI SALVATI, 64 

EWALDO EGAN ZECHNER, ROBERTO KRIEGER, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, 65 

PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, ALEXANDRE BACH 66 

TREVISAN, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, CESAR LUIZ CORBELLINI, HENRIQUE MORIGUTI, 67 

FLAVIO WACHOLSKI, LUCILENE DE ABREU, GISLAINE LUVIZAO, ANGELA CRISTINA PAVIANI, 68 

RAFAEL PACHECO, RAFAEL KIENEN CAMARGO, MARCOS TOSCHI GRANADO, RICARDO 69 

MANENTE MILANEZ, OSNY DO AMARAL FILHO, ALCIR JOSE TESTONI, VALDIR PEDRO 70 

SCHNEIDER, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, SILVIO JORGE MACHADO, MATHEUS MAZON 71 

FRAGA, MARCELO FIALKOSKI, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, MARCIELI MACCARI, JURANDIR 72 

CORREA, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, VANILDO RODRIGUES, JOSE CARLOS 73 

CAUDURO MINUZZO, EDEMAR OURIQUES. Absteve-se: ALOÍSIO PEREIRA DA SILVA, 74 

RODOLFO BRUNO MIRANDA DE OLIVEIRA. 5. INFORMAÇÕES SOBRE CORRESPONDÊNCIAS 75 

RECEBIDAS E EMITIDAS: 5.1. RECEBIDAS: 5.1.1. Ofício 1569/2018, do Confea, encaminhando 76 

Proposta nº 019/2018, para análise e manifestação sobre as obrigações dos Conselhos Regionais 77 

em relação à decisão liminar proferida nos autos da Ação Civil Pública nº 1015587-78 

69.2017.4.01.3400, em trâmite perante a 9ª Vara Federal do DF, e movida pelo Ministério Público 79 

Federal em face do Confea; 5.1.2. Ofício Circular 5147, do Confea, encaminhando cópia da Decisão 80 

PL-0830/2018, onde responde à consulta do Crea-SP, acerca de Certidão de Acervo Técnico para 81 

obras realizadas no exterior; 5.1.3. Ofício Circular 5148, do Confea, encaminhando cópias das 82 

Decisões PL-0833, 0834, 0839 e 0840, todas de 2018; 5.1.4. Ofício 1605/2018, do Confea, 83 

encaminhando cópia da Decisão PL-0961/2018, que referenda a Portaria AD 196, de 2018; 5.1.5. 84 

Portaria AD 232 de 4/7/18, onde declara ad referendum do Plenário do Confea, luto oficial d Sistema 85 

Confea, Crea e Mútua, por três (3) dias, em sinal de pesar pelo falecimento do Conselheiro Federal 86 

José Chacon de Assis, dia 3/7/18, em Brasília/DF; 5.1.6. Convite do Crea-GO, para a Solenidade de 87 

Lançamento do 17º Prêmio Crea Goiás de Meio Ambiente, dia 21/6/18; 5.1.7. E-mail de 6/7/18, do 88 

Crea/SP, convidando para participar do "Fórum de Política, Engenharia e Desenvolvimento do 89 

Crea/SP”; 5.1.8. Convite do Crea-MT, para participar do curso sobre a Lei 13.019 do Chamamento 90 

Público para Entidades de Classe, ministrado pelo nosso Assessor Wilson Cesar Floriani; 5.1.9. Doc. 91 

032/18, da AEA Babitonga, convidando a participar do Fórum sob o tema “Capina Química e suas 92 

Alternativas”; 5.1.10. E-mail de 18/6/18, da ACE, convidando para participar do Seminário Nacional 93 

de Gestão e Oportunidades no Desenvolvimento de Fontes de Energias Alternativas; 5.1.11. E-mail 94 

de 6/7/2018 do CAU/SC, convidando para o Lançamento do Plano de Ação Estratégico do CAU/SC 95 

para a Gestão 2018/2020; 5.1.12. Ofício 190/2018/SUPES-SC, do IBAMA, comunicando que foram 96 
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publicadas as Instruções Normativas 11 e 12/2018, que alteram a Instrução Normativa nº 6/2013, a 97 

que regulamenta o Cadastro Técnico Federal de Atividades Potencialmente Poluidoras e Utilizadoras 98 

de Recursos Ambientais – CTF/APP; 5.1.13. Ofício 3267/2018-SLDE-PR/SC, do Ministério Público 99 

Federal – Supervisão de Licitações e Disputas Eletrônicas, comunicando que foi Impugnado o Edital 100 

do Pregão Eletrônico n° 12/2018, apresentado pelo nosso ofício P-05.016/18; 5.1.14. Ofício Circular 101 

032/18, da Diretora de Vigilância Sanitária, da Secretaria de Estado da Saúde, encaminhando cópia 102 

da publicação no Diário Oficial do Estado, da Resolução Normativa nº 001/DIVS/SES de 7/6/18 que 103 

institui o cadastramento informatizado obrigatório; 5.1.15. Ofício 016/2018, da Câmara Municipal de 104 

São José/SC, convidando para Audiência Pública, onde será discutido o Projeto de Lei 126/2014, 105 

que Cria o Código de Obras e Edificações do Município de São José; 5.1.16. E-mail de 22/6/18, da 106 

Prefeitura de Itajaí, convidando para participar da 1ª Audiência Pública do Processo de Revisão do 107 

Plano Diretor de Itajaí; 5.1.17. Convite do SAMAE/Jaraguá do Sul, para inauguração da nova 108 

Estação de Tratamento de Água Central; 5.1.18. Ofício CMVU 264/2018, da Câmara de Vereadores 109 

de Urubici, comunicando que o Vereador Lucas Warmling solicitou verbalmente envio de expediente 110 

para que seja feito a fiscalização com medida de urgência nas redes de esgoto das pousadas no 111 

referido município; 5.1.19. Moção nº 124/2018, do Vereador Rodrigo Coelho, parabenizando o 112 

Conselho pela passagem dos 60 anos; 5.1.20. Ofício 016/SMI/SMHS/CMSA/2018, do Conselho 113 

Municipal de Saneamento Básico de Florianópolis, solicitando indicação de representantes no 114 

referido Conselho; 5.1.21. Convite do Sinduscon/Blumenau, para a Sessão de Posse de sua Diretoria 115 

para o Biênio 2018-2020; 5.1.22. E-mail de 18/6/18, da Secretaria Municipal de Urbanismo de Itajaí, 116 

dando ciência da publicação do Edital de Eleição de Delegados para Revisão do Plano Diretor de 117 

Itajaí; 5.1.23. E-mail de 7/6/18, do Coren/SC, convidando e comunicando que os Conselhos 118 

Profissionais que compõem a área da saúde irão promover uma Audiência Pública para debater o 119 

tema de Ensino a Distância na Saúde; 5.1.24. Convite da CAMESC e IASC, para participar do 3º 120 

Congresso CAMESC de Arbitragem e Mediação em Itajaí/SC, dia 20/7/2018; 5.1.25. Ofício 121 

001/CCEA/2018 da UFSC, solicitando indicação de representante para compor o Colegiado do Curso 122 

de Graduação em Engenharia de Aquicultura; 5.1.26. Ofício de 22/6/2018 do Coordenador da CEEE 123 

deste Regional, solicitando o encaminhamento de ofício ao Presidente da APESC, quanto à 124 

necessidade de responsabilidade técnica por PCHs e CGHs; 5.1.27. E-mail de 6/6/18, do Sr. Marcos 125 

Emerson Krzisch, Presidente da Comissão de Direito Imobiliário e Notarial de Subseção da OAB de 126 

Balneário Camboriú, convidando para participar do 2º Congresso Brasileiro de Direito Imobiliário, 127 

Notarial e Registral. 5.2. EMITIDAS: 5.2.1. Ofício P-01.026/18, ao Confea, encaminhando a Decisão 128 

PL/SC 102/18, referente à Reformulação Orçamentária do Crea-SC de 2018; 5.2.2. Ofício P-129 

01.029/18, ao Confea, encaminhando Ato Normativo 001/2017 – CEEF/SC; 5.2.3. Ofício P-130 

01.030/18, ao Confea, solicitando incluir na programação da 75ª SOEA espaço para apresentação da 131 

palestra padrão sobre a Cartilha de Acessibilidade, atendendo solicitação da Comissão de 132 

Acessibilidade deste Conselho; 5.2.4. Ofício P-02.003/18, a Comissão de Avaliação e Doação de 133 

Bens Patrimoniais Móveis Inservíveis da Mútua Caixa de Assistência dos Profissionais do Crea-SC, 134 

comunicando o interesse no recebimento de doação de bens inservíveis, que serão destinados ao 135 

uso na Sede e demais unidades; 5.2.5. Ofício P-05.016/18, a Procuradoria da República de Santa 136 

Catarina – Pregoeiro Oficial do Edital de Pregão 12/2018, apresentando IMPUGNAÇÃO ao referido 137 

edital; 5.2.6. Ofícios P-06.026 e P-07.013/18, ao PROCON/Caçador e ao Vereador Dilmo Antônio 138 

Folster, informando que este Conselho não realiza suas fiscalizações da forma como solicitado nos 139 

ofícios 808/2018/ef e CMVU 264/2018; 5.2.7. Ofício P-07.012/18, ao Conselho Municipal de 140 

Saneamento Básico da Prefeitura de Florianópolis, indicando profissionais como representantes no 141 

Conselho Municipal; 5.2.8. Ofício P-07.014/18, ao Vereador Rodrigo Coelho, acusando e 142 

agradecendo a Moção nº 124/2018, pela passagem dos 60 anos de fundação do Crea-SC; 5.2.9. 143 

Ofício P-09.019/18, ao Curso de Graduação em Engenharia de Aquicultura da UFSC, indicando 144 
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profissionais como representantes do referido Conselho; 5.2.10. Convite para participar dia 26/6/18, 145 

no auditório do Crea-SC, de palestra sobre a Lei das Estatais 13.303/16, que passa a ser obrigatória 146 

para todas as empresas públicas e sociedades de economia mista em 30/6/2018; 5.2.11. Ofícios P-147 

10.007 a 010/18 e P-14.027 a 037/18, convidando para o “5º Seminário de Acessibilidade – Cidade 148 

para Pessoas”, dia 12/9/18, em Florianópolis. 6. INFORMES DA PRESIDÊNCIA: 6.1. Palavra do 149 

Diretor Geral da Mútua-SC, Engenheiro Civil Abelardo Pereira Filho: O Eng. Civil Abelardo 150 

Pereira Filho, Diretor Geral da Mútua-SC, cumprimentou a todos e agradeceu a oportunidade, 151 

desejando uma grande reunião a todos. Disse que a Mútua-SC está com a saúde muito boa, 152 

enfatizando que está preparada parar atender bem mais do que tem atendido, pois apenas 10% dos 153 

profissionais do Crea-SC são associados. Destacou que há 17 benefícios disponíveis para 154 

associados e disse que aguarda novas adesões. Colocou a Mútua-SC à disposição de todos. 6.2. 155 

Palavra do Conselheiro Federal Suplente, Eng. Ftal. e Seg. Trab. Jackson Luiz Jarzynski: O 156 

Eng. Ftal. e Seg. Trab. Jackson Luiz Jarzynski, Conselheiro Federal Suplente, cumprimentou a todos 157 

e informou que esteve nas câmaras especializadas para realizar informes do Confea. Disse que o 158 

Confea atualmente está com a atenção voltada à preparação da SOEA, que acontecerá em 159 

Maceió/AL, de 21 a 24 de agosto. Informou que será um evento bastante técnico, com programação 160 

contendo temas atuais e interessantes para a engenharia. Em relação à demanda surgida do Crea-161 

SC, referente a ter somente um campo para obras e serviços na ART, informou que o assunto está 162 

na CONP - Comissão de Organização, Normas e Procedimentos do Confea para apreciação, 163 

agradecendo ao Presidente Ari Geraldo Neumann pela celeridade com que tratou o assunto em 164 

Santa Catarina. Em relação à solicitação de algumas alterações de resoluções, informou que existe 165 

no Confea a CTC - Comissão Temática Consolidação da Legislação do Sistema, que trata dos 166 

conflitos das resoluções, enfatizando que está levando as demandas do Crea-SC para esta 167 

comissão, para que possa, de maneira coerente e técnica, estabelecer os trâmites que regem o 168 

Brasil inteiro. Informou que o conselheiro federal Evandro José Martins está responsável pelo PDV – 169 

Plano de Demissão Voluntária dos Empregados do Confea, que tem tomado todo o seu tempo, pois 170 

é um processo bastante difícil, além das ações na Diretoria do Federal. Destacou que possuem 171 

gestão compartilhada e sua função é trazer informações do Confea ao Crea-SC, entretanto os dois 172 

estão sempre em contato para atualização das demandas e informações. Agradeceu a oportunidade, 173 

colocando-se à disposição para atender as demandas dos profissionais de Santa Catarina. Desejou 174 

boa plenária a todos e que a serenidade permaneça para que os objetivos sejam atingidos. No uso 175 

da palavra, o conselheiro Ederson Rogerio Antonini cumprimentou a todos e disse que foi 176 

surpreendido na reunião de coordenadores de câmaras especializadas, na fala do conselheiro 177 

federal suplente Jackson Luiz Jarzynski, sobre um problema que está vivendo perante do Crea-SC 178 

em relação à emissão de ARTs. Disse que na reunião de coordenadores de câmaras ficou deliberado 179 

que o Crea-SC tomaria uma atitude sobre esta modificação, solicitando ao conselheiro federal 180 

suplente Jackson Luiz Jarzynski verificar a possiblidade de no prazo de 10 ou 15 dias ser restituído 181 

como era anteriormente. Para que todos pudessem entender o problema, informou que na ART de 182 

execução de qualquer serviço de construção civil o emitente fica vinculado no campo 183 

valor/serviço/obra e existe uma restrição no preenchimento desta ART que obriga a preencher com o 184 

valor da obra mediante a cálculos da área x CUB. Destacou que isso vem em desacordo com a Lei 185 

da ART e vem em desacordo com a declaração de imposto de renda da maioria dos profissionais, 186 

que emitem ART em função de um serviço prestado e não da obra. Enfatizou que quando se declara 187 

somente este valor, pode ser que com a análise após cinco anos, que é o que ocorre com o imposto 188 

de renda, todos tenham que dar explicação e vai ser um transtorno para aproximadamente 20 mil 189 

profissionais no Estado, porque todos para emitir uma ART quando fazem a execução são obrigados 190 

a preencher desta maneira. Disse que gostaria que se retornasse ao sistema de preenchimento 191 

antigo, que já tem na base de dados do Crea-SC o mais breve possível, ou seja, num prazo viável de 192 
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15 dias, não muito maior que esse. Destacou que faz este pedido como engenheiro civil, mediante as 193 

falas do conselheiro federal suplente Jackson Luiz Jarzynski, uma vez que isso vai gerar muitos 194 

problemas aos profissionais. Disse que escutou várias reclamações e tentou conversar com diversas 195 

pessoas no Crea-SC, que informaram que é preciso seguir a resolução do Confea, entretanto 196 

mencionou que a mesma está descumprindo a Lei da ART, que é maior. Informou que conversou 197 

com o Procurador Jean Maicon Gabiatti que deu a anuência dele que achava que esta situação é 198 

plausível e coerente para se debatida. Para finalizar, pediu aos conselheiros que votem a favor da 199 

sua solicitação caso o assunto venha a votação. O Presidente destacou que não está a par deste 200 

assunto, mas vai verificar. Destacou que o Crea-SC, por obrigação, cumpre resolução do Confea, 201 

entretanto se tiver amparo legal vai estudar o assunto. Informou que o conselheiro federal suplente 202 

Jackson Luiz Jarzynski está a par do assunto e dará os encaminhamentos cabíveis no Confea. 6.3. 203 

Atividades da Presidência de 23 de junho a 2 de agosto de 2018: O Presidente informou suas 204 

principais atividades desde a última plenária: - Reunião sobre o Livro de Ordem, no dia 27 de junho, 205 

no Confea, em Brasília/DF; - Reunião extraordinária do Colégio de Presidentes do sistema 206 

Confea/Creas/Mútua, no dia 28 de junho, em Brasília/DF, onde foram eleitos os Diretores da Mútua 207 

Nacional; - Reunião Conjunta das Câmaras Especializadas de Engenharia Civil dos Creas de SC e 208 

do PR, dia 9 de julho, em Porto União; - Edição do SC que Dá Certo, no dia 9 de julho, em São 209 

Miguel do Oeste/SC; - 1º Seminário de Geoinformação Aplicada, promovido pela ACEAG, no dia 19 210 

de julho, na sede da Acic, em Criciúma/SC; - 3º Congresso CAMESC de Arbitragem e Mediação, no 211 

dia 20 de julho, na sede do Maria’s, em Itajaí/SC, onde esteve acompanhado do conselheiro Leo 212 

Saraiva Caladas e do Presidente do IBAPE José Eduardo Carmona Larios; - Reunião da CAE – 213 

Comissão Acadêmica Estadual do Creajr, no dia 21 de julho, na sede do Crea-SC, em Florianópolis; - 214 

1ª Reunião Ordinária do Crea-Sul 2018/2020, no dia 23 de julho, na sede do Crea-SC, em 215 

Florianópolis; - Reunião Ordinária do CDER-SC – Colégio de Entidades Regionais, no dia 27 de 216 

julho, na sede da Inspetoria Regional do Crea-SC em Criciúma/SC; - Reunião Ordinária do CDR-SC 217 

– Colégio de Diretores Regionais, no dia 27 de julho, na sede da Inspetoria Regional do Crea-SC em 218 

Criciúma/SC; - Reunião do Conselho Gestor do Prodesu/Confea, no dia 31 de julho, na sede do 219 

Crea-MG, em Belo Horizonte/MG; - Reunião do Colégio de Presidentes do Sistema 220 

Confea/Creas/Mútua, no período de 1 a 3 de agosto, na sede do Crea-MG, em Belo Horizonte/MG, 221 

sendo que participou nos dias 1 e 2 e o Diretor Marcos Antonio Polli ficou o representando no dia de 222 

hoje. Agradeceu à 1ª Vice-Presidente Roberta Maas dos Anjos pela condução dos trabalhos na 223 

reunião da Diretoria do Crea-SC, realizada no dia anterior. 6.4. Premiação do 2º Concurso 224 

Engenheiro Cervejeiro, idealizado e organizado pela Câmara Especializada de Engenharia 225 

Química do Crea-SC: O Presidente informou que o 2º Concurso Engenheiro Cervejeiro foi 226 

promovido pelo Crea-SC e organizado pela CEEQ – Câmara Especializada de Engenharia Química. 227 

Passou a palavra para a Engenheira Química Fernanda Meybom Machado, Assessora Técnica da 228 

CEEQ e Sommelier de cervejas, que cumprimentou a todos e iniciou a condução dos trabalhos de 229 

premiação, conforme segue: “Santa Catarina figura entre os principais produtores de cervejas do 230 

país, ocupando o 4º lugar e registrando um importante mercado de trabalho para os engenheiros. 231 

Atento a esse mercado, a Câmara Especializada de Engenharia Química lançou em 2017 o 232 

Concurso Engenheiro Cervejeiro, que este ano entrou em sua segunda edição. Engenheiro 233 

Cervejeiro é uma competição para escolha da melhor cerveja produzida pelos estudantes dos cursos 234 

de Engenharia Química, Engenharia de Alimentos e Agronomia cadastrados no Conselho. 235 

Participaram cursos das universidades: UNIARP, UNESC, UFSC, UNOESC, UNISOCIESC, 236 

UNIVALI, FURB, UNOCHAPECÓ, Instituto Federal Catarinense, UDESC, UNIBAVE, UNISUL e FAI. 237 

Além da cerveja, os alunos elaboraram relatório técnico com todas as etapas do processo de 238 

produção, que foi avaliado pela Comissão Organizadora e pela Comissão Julgadora no dia 14 de 239 

julho. Ao todo se inscreveram 33 equipes, sendo que 19 cumpriram os requisitos publicados no edital 240 
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do concurso. A curiosidade desta edição foi o fato das mulheres serem maioria dos inscritos, com 241 

56%. E entre os finalistas, o destaque foi ainda maior, com 77%, ou seja, dos 13 alunos finalistas, 10 242 

são mulheres! Outro diferencial da competição deste ano é o fato de que o concurso foi sancionado 243 

pelo BJCP – Beer Judge Certification Program, organização americana que qualifica avaliadores de 244 

cervejas e certifica concursos pelo mundo. Com isto, boa parte dos jurados que avaliaram as 245 

cervejas são profissionais de renome internacional, que avaliam cervejas em competições nacionais 246 

e internacionais e também certificados por este programa. Assim, agradeço aos nossos jurados: 247 

Cláudio Luís Ebert, Larissa Bunese Juk, Juliana Koerich Laureano, Rafael Maciel Strapazzon, Priscila 248 

Prudêncio, Rosária Penz Pacheco, Taís Suhre, Fábio Koerich Ramos e Idney Nuno da Silva. 249 

Aproveitamos a oportunidade para agradecer aos patrocinadores desse evento: Liffey Brewpub, 250 

cervejaria onde será produzida a cerveja campeã, Escola Superior de Cerveja e Malte que concedeu 251 

voucher no valor de R$ 3.290,00 para ser utilizado em qualquer curso da escola para a equipe 252 

vencedora, a Sommelier Daiane Colla que organizou a sequência de julgamentos das cervejas, a 253 

Malteria Blumenau que irá ceder a matéria-prima para produção da cerveja campeã e Gordon Strong, 254 

Presidente do BJCP, que cedeu os troféus e mais taças de cerveja para presentear os finalistas. 255 

Além destes prêmios, os três primeiros lugares receberão livro Larousse da Cerveja cedido pelo 256 

Crea-SC para a biblioteca das suas instituições de ensino e todos os finalistas receberão a Revista 257 

da Cerveja, a mais importante publicação da área no Brasil. Gostaria de agradecer também os 258 

idealizadores do concurso e que ajudaram na organização e na avaliação dos relatórios técnicos: 259 

Eng. Quím. Rodolfo Bruno de Oliveira – coordenador CEEQ, Eng. Quím. Alexandre Bach Trevisan e 260 

Eng. Quím. Fabiano Peixoto. Obrigada! Agora vamos acabar com o suspense e chamar para receber 261 

a premiação e os certificados de participação: 262 

  Curso/Universidade Professor Alunos Estilo de 
Cerveja 

7º Agronomia 
UFSC 
Curitibanos 

Prof. Joni Stolberg Aline Souza Sasso 
Mateus de Souza Júnior 
 

Pale Ale 

6º Engenharia Química 
UNESC 
Criciúma 

Prof. Emerson 
Colonetti 

Nikelli Rabelo 
Tuanny Medeiros 
 

Blond Ale 

5º Engenharia de Alimentos 
UFSC 
Florianópolis 

Prof. José Miguel 
Müller 

Pietro Augusto Piccolotto 
Teddy Paranhos 

Witbier 

4º Engenharia Química 
UNOESC 
Joaçaba 

Prof. Eduarda 
Frinhani 

Fernanda Volpato 
Polyana Miguelão 
 

American Porter 

3º Engenharia Química 
UNIVALI 
Itajaí 

Prof. Pablo 
Podlech 

Marizete da Silva 
Carolina Lopes Duarte 
 

IPA 
 

2º Engenharia Química 
UNOESC 
Videira 

Prof. Edson de 
Souza 

Carolina Rinaldi 
Daiane Coppini 

APA 

1º Engenharia Química 
FURB 
Blumenau 

Prof. Vinicyus 
Wiggers 

Andreza Groh 
 

APA 

O Crea-SC, em nome do Presidente e Diretoria, agradece aos conselheiros envolvidos, aos 263 

patrocinadores, aos jurados e aos participantes do 2º Concurso Engenheiro Cervejeiro. E que venha 264 
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o próximo! Convido os premiados e convidados ao hall de entrada para as fotos. Devolvo a palavra 265 

ao presidente para dar continuidade à reunião plenária”. O Presidente parabenizou e agradeceu pela 266 

iniciativa e trabalho realizado pelos conselheiros da CEEQ, Rodolfo Bruno Miranda de Oliveira, 267 

Alexandre Bach Trevisan e Fabiano Peixoto, bem como à Engenheira Química Fernanda Meybom 268 

Machado, pela coordenação do concurso. Parabenizou a todos que participaram do concurso, que 269 

deu uma movimentada nas engenharias afins à produção de cerveja. 7. ORDEM DO DIA: 7.1. 270 

RELATO DE PROCESSOS: 7.1.1. Processo do Gabinete: 7.1.1.1. Moção ao Governador sobre a 271 

Lei Complementar nº 636/2014, referente ao Plano de Mobilidade Urbana Sustentável da 272 

Grande Florianópolis: O conselheiro José Antonio Latrônico Filho cumprimentou a todos e informou 273 

que no ano de 2014, através de um convênio do Governo do Estado com o BNDES – Banco 274 

Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social, foi feito um plano de mobilidade urbana 275 

sustentável da Grande Florianópolis, através de consultoria especializada. Disse que de lá para cá, 276 

através da SUDERF - Superintendência de Desenvolvimento Metropolitano da Grande Florianópolis, 277 

tem sido trabalhado neste plano e, neste meio tempo, foi criada o CODERF – Comitê de 278 

Desenvolvimento Metropolitano da Grande Florianópolis, do qual o Crea é membro indicado pelo 279 

Governo de Santa Catarina, juntamente com o Senge, CAU, OAB, entre outros. Informou que o 280 

Observatório de Mobilidade Urbana da UFSC propõe integração do transporte coletivo da região. 281 

Disse que a licitação deste transporte integrado compõe oito municípios, sendo que somente 282 

Florianópolis tem um contrato de concessão, os demais estão em aberto, tendo facilidade de 283 

implantação do mesmo. Enfatizou que São José está, inclusive, aguardando em função desta 284 

possiblidade histórica de fazer transporte coletivo integrado na Grande Florianópolis. Disse que 285 

Florianópolis tem contrato de concessão, mas também está integrado no projeto. Destacou que para 286 

este projeto integrado ser licitado depende de um projeto de Lei que está no Palácio do Governo para 287 

ser enviado à Assembleia Legislativa. Informou que o COMDES - Conselho metropolitano para o 288 

Desenvolvimento da Grande Florianópolis, do qual faz parte, já enviou correspondência para o 289 

Governado solicitando agilidade, sendo que há solicitação que o Crea-SC faça o mesmo. Disse que a 290 

moção é no sentido de que se dê celeridade deste projeto à Assembleia Legislativa para que o 291 

processo tenha continuidade e não se perca a oportunidade, uma vez que os sete municípios estão 292 

aguardando a licitação deste projeto integrado. Informou que no dia anterior apresentou o texto da 293 

moção aos coordenadores de câmaras e o Superintendente do Crea-SC, Eng. Civil Laércio 294 

Domingos Tabalipa, ficou responsável em fazer revisão, que foi feita e ficou bastante melhorado. 295 

Solicitou aprovação do plenário para que o Presidente possa encaminhar esta moção ao 296 

Governador. O Presidente abriu espaço para manifestações e o conselheiro Roberto de Oliveira 297 

cumprimentou a todos e disse que, além de participar do Observatório de Mobilidade Urbana da 298 

UFSC, acompanhou a geração do plano, que foi baseado em pesquisa e iniciativa piloto do BNDES, 299 

com apoio financeiro de aproximadamente R$ 10 milhões, sendo o único município brasileiro que 300 

recebeu esta linha de financiamento a fundo perdido, uma vez que trata da mobilidade, que impacta 301 

todas as cidades de médio e grande porte, provocando grande sofrimento da população, prejuízo 302 

para as empresas de ônibus e, no exemplo de Florianópolis, a área metropolitana está sendo olhada 303 

por todo o Brasil, pois é uma situação ímpar. Informou que é um dos representantes do Crea-SC no 304 

CODERF e também é representante da ACE – Associação Catarinense de Engenheiros no 305 

COMDES e, por isso, acompanha com apreensão este envio da mensagem do Governador para a 306 

Assembleia Legislativa. Disse que no ano passado foi encaminhada esta mensagem e todos os 307 

prefeitos rejeitaram, entretanto passaram um ano apaziguando e resolvendo a situação e agora todos 308 

os prefeitos aprovara. Destacou que se não for resolvido na Assembleia Legislativa, o Ministério 309 

Público vai obrigar todos os prefeitos a fazerem a licitação do transporte coletivo, sendo que vai 310 

perpetuar a confusão existente atualmente e vai continuar o prejuízo à população. Disse que esta é 311 

uma atividade técnica, que envolve logística e engenharia de tráfico, não sendo uma atitude 312 
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politiqueira, mas sim uma atitude política no bom sentido, pois o Crea-SC pode disciplinar a atuação 313 

profissional e ser guardião do bem estar da população e este é um ponto muito importante. O 314 

conselheiro Ederson Rogerio Antonini sugeriu que fosse feita a leitura da moção, uma vez que a 315 

mesma deveria ter passado nas câmaras especializadas, como foi acordado, e não aconteceu. Pediu 316 

que não se deve esquecer que existem mais quatro regiões metropolitanas em Santa Catarina e se o 317 

Crea-SC vai apoiar esta região, deve ficar registrado que apoia a implementação nas demais, pois 318 

todas vivem o mesmo problema porque dependem de legislação estadual para efetivar este 319 

gerenciamento. Enfatizou que é preciso ter tratamento igual em todo o Estado, pois somos o Crea do 320 

Estado e para todas as pessoas de Santa Catarina. O Eng. Civil Laércio Domingos Tabalipa, 321 

Superintendente do Crea-SC, cumprimentou a todos e disse que esteve em contato com a pessoa 322 

que está conduzindo o processo da Grande Florianópolis, que é o Eng. Cassio Taniguchi, 323 

Superintendente da Região Metropolitana da Grande Florianópolis. Disse que fez questionamento 324 

quanto às demais regiões metropolitanas e foi informado que esta Lei que está sendo colocada em 325 

pauta hoje é única e exclusivamente da Grande Florianópolis, sendo que as outras regiões nenhuma 326 

delas está homologada ainda. Destacou que a preocupação do conselheiro Ederson Rogerio Antonini 327 

é pertinente e, quando acontecer a homologação das outras regiões, podemos encaminhar moção 328 

semelhante. Disse que a única que está em condições de colocar o plano já em ação é a região de 329 

Florianópolis, através da lei estabelecida em 2014, mas que não trazia detalhes de como seria 330 

implantado este sistema integrado. Destacou que este plano vai abrir o leque para que nesta lei 331 

estejam as condições ideais para a implantação, sendo que só falta a homologação da Assembleia 332 

Legislativa. Quanto à moção, informou que recebeu no dia de hoje uma minuta do conselheiro José 333 

Antonio Latrônico Filho e achou por bem dar uma revisada. Disse que está praticamente pronta, mas 334 

gostaria de terminá-la com mais tranquilidade na próxima segunda-feira, uma vez que o dia de hoje 335 

foi tumultuado. Sugeriu que se deve votar a intenção de mandar ou não, a não ser que o plenário não 336 

confie na equipe do Presidente que vai trabalhar nisso. Destacou que já encaminhou as modificações 337 

ao conselheiro José Antônio Latrônico Filho, que foram apenas de gramática, não alterando o sentido 338 

do texto. Informou que o próprio Superintendente da SUDERF achou aconselhável que o Crea-SC 339 

encaminhasse esta moção também, pois é um órgão de tecnologia e, se este plano for implantado na 340 

Grande Florianópolis, vai abrir mercado de trabalho aos nossos profissionais. Em não havendo mais 341 

manifestações, o Presidente colocou em votação a Moção de Apoio à Lei Complementar nº 342 

636/2014, referente ao Plano de Mobilidade Urbana Sustentável da Grande Florianópolis, a ser 343 

encaminhada ao Governador do Estado de Santa Catarina para envio com urgência à Assembleia 344 

Legislativa, que foi aprovado por UNANIMIDADE, com 67 votos favoráveis. Votaram a favor: 345 

DJONNY WEINZIERL, JURANDIR JOSE DA SILVA, EDUARDO ARAGÃO SILVA, JANETE FEIJÓ, 346 

MARCONI SALVATI, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, HENRIQUE MORIGUTI, EDUARDO 347 

MEDEIROS PIAZERA, OLIVIO JOSE SOCCOL, MATHEUS MAZON FRAGA, SÉRGIO PROVESI, 348 

CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, JOÃO PAULO SCHMALZ, ERNANI COSTA, VALDIR 349 

PEDRO SCHNEIDER, CLOVIS NORBERTO SAVI, ELIELSON KRUBNIKI, JOSE CARLOS 350 

CAUDURO MINUZZO, TIAGO BORGA, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, LUIZ CLÁUDIO 351 

FOSSATI, MARCOS TOSCHI GRANADO, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, ALFREDO LANG 352 

SCULTETUS, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, CESAR LUIZ CORBELLINI, ROBERTO MATHIAS 353 

SUSIN, FLAVIO WACHOLSKI, ROBERTO KRIEGER, GISLAINE LUVIZAO, SILVIO JORGE 354 

MACHADO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, OSNY DO AMARAL FILHO, RICARDO 355 

MANENTE MILANEZ, PAULO RUARO, EDEMAR OURIQUES, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, 356 

RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, JURANDIR CORREA, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, EVANIO 357 

RAMOS NICOLEIT, ALFREDO HERBST NETO, VANILDO RODRIGUES, EWALDO EGAN 358 

ZECHNER, EDERSON ROGERIO ANTONINI, ADILSON PINHEIRO, ROBERTO DE OLIVEIRA, 359 

ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, MARCIELI MACCARI, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, 360 
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MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, JORGE DOTTI CESA, 361 

PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, FERNANDO CESAR BAUER, GIORGIO MURARA ALVES, 362 

LUCILENE DE ABREU, CARLOS AUGUSTO MENEZES, THOMAZ LONDERO MOOJEN, RAFAEL 363 

KIENEN CAMARGO, EDELCIO PAULO BONATO, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, DANIEL 364 

FAGANELLO, MOACIR MARCOLIN, MARCELO FIALKOSKI, ANGELA CRISTINA PAVIANI, ALCIR 365 

JOSE TESTONI. O Presidente destacou que o mesmo procedimento será adotado para as demais 366 

regiões metropolitanas, caso haja problema parecido. 7.1.2. Processos do DRP – Departamento de 367 

Registro e Processos de dupla e tripla responsabilidade: O Presidente colocou em discussão e, 368 

não havendo manifestações, em regime de votação, a listagem emitida pelo DRP, já apresentada e 369 

analisada em todas as câmaras em suas reuniões ordinárias realizadas nesta data, dos processos de 370 

dupla e tripla responsabilidade, sendo a mesma aprovada por UNANIMIDADE, com 64 votos 371 

favoráveis. Votaram a favor: HENRIQUE MORIGUTI, ERNANI COSTA, CESAR LUIZ CORBELLINI, 372 

SÉRGIO PROVESI, JURANDIR JOSE DA SILVA, CLOVIS NORBERTO SAVI, PAULO RUARO, 373 

DJONNY WEINZIERL, MARCONI SALVATI, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, EDELCIO 374 

PAULO BONATO, MARCOS TOSCHI GRANADO, ADILSON PINHEIRO, THOMAZ LONDERO 375 

MOOJEN, PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, ELIELSON KRUBNIKI, ROBERTO MATHIAS 376 

SUSIN, MARCIELI MACCARI, ALFREDO HERBST NETO, CARLOS AUGUSTO MENEZES, 377 

ROBERTA MAAS DOS ANJOS, ROBERTO DE OLIVEIRA, EWALDO EGAN ZECHNER, ROBERTO 378 

KRIEGER, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, 379 

EDEMAR OURIQUES, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, JOÃO 380 

PAULO SCHMALZ, SILVIO JORGE MACHADO, TIAGO BORGA, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, 381 

DANIEL FAGANELLO, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, FLAVIO WACHOLSKI, OSNY DO AMARAL 382 

FILHO, MATHEUS MAZON FRAGA, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, ALCIR JOSE 383 

TESTONI, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, RAFAEL KIENEN CAMARGO, GISLAINE LUVIZAO, JANETE 384 

FEIJÓ, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, ALFREDO LANG SCULTETUS, RICARDO 385 

MANENTE MILANEZ, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, EDUARDO MEDEIROS 386 

PIAZERA, JURANDIR CORREA, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, ANGELA CRISTINA PAVIANI, LUIZ 387 

FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, JOSE CARLOS CAUDURO 388 

MINUZZO, MARCELO FIALKOSKI, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, EVANIO RAMOS 389 

NICOLEIT, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, OLIVIO JOSE SOCCOL, MOACIR MARCOLIN, 390 

FERNANDO CESAR BAUER, SADY ZAGO, MESSIAS RAMOS JUNIOR. 7.1.3. Processos do DRP 391 

de Infração: 7.1.3.1. Processos em Bloco, aprovados por UNANIMIDADE, com o total de 72 392 

votos favoráveis, referente aos processos de Ordem 045 nº 201910-6. Interessado: AZ 393 

Empreendimentos Imobiliários Ltda. Relator: Eduardo Medeiros Piazera. Parecer: pela manutenção 394 

da multa em seu valor integral. Processo de Ordem 046 – nº 203174-5. Interessado: Bellmont Obras 395 

de Alvenaria Ltda. Relator: Osny do Amaral Filho. Parecer: pela manutenção da decisão da CEEC 396 

pela autuação e aplicação da multa em seu valor integral. Processo de Ordem 047 – nº 203119-2; 397 

Interessado: Construtora Cobec Ltda. Relator: Osny do Amaral Filho. Parecer: pela manutenção da 398 

multa e as ARTs consideradas regulares. Processo de Ordem 048 – nº 202165-1. Interessado: 399 

Dilmar Rogério Enck - ME. Relator: Messias Ramos Júnior. Parecer: pela manutenção da autuação 400 

com aplicação da multa no valor integral. Processo de Ordem 049 – nº 202694-8; Interessado: MJM 401 

Construtora e Incorporadora Ltda. Relator: Messias Ramos Júnior. Parecer: pela manutenção da 402 

autuação com aplicação da multa em seu valor integral. Processo de Ordem 050 – nº 199282-9. 403 

Interessado: Indústria de Esquadrias de Ferro CBR Ltda EPP. Relator: Messias Ramos Júnior. 404 

Parecer: pelo arquivamento do processo. Processo de Ordem 051 – nº 199280-5; Interessado: 405 

Indústria de Esquadrias de Ferro CBR Ltda EPP. Relator: Messias Ramos Júnior. Parecer: pelo 406 

arquivamento do processo. Processo de Ordem 052 – nº 194674-1; Interessado: José Aparecido 407 

Garcia Duarte Ltda. Relator: Eduardo Bedin. Parecer: pela manutenção da autuação e redução da 408 
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multa em 50% do valor integral. Processo de Ordem 053 – nº 202661-1; Interessado: Cleovan 409 

Carneiro de Souza – KN Refrigeração. Relator: Eduardo Bedin. Parecer: pela manutenção da 410 

autuação e aplicação da multa em seu valor integral. Processo de Ordem 054 – nº 202700-3. 411 

Interessado: Construbrás Construtora de Galpões Ltda ME. Relator: Henrique Moriguti. Parecer: pela 412 

manutenção da multa em seu valor integral. Processo de Ordem 055 – nº 203105-1; Interessado: 413 

Adilson Maciel ME. Relator: Henrique Moriguti. Parecer: pela manutenção da autuação e aplicação 414 

da multa no valor integral. Processo de Ordem 056 – nº 202952-6; Interessado: Otávio Fernando 415 

Tomczyk. Relator: Henrique Moriguti. Parecer: pela manutenção da multa em seu valor integral. 416 

Votaram a favor: ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, ERNANI COSTA, JOÃO PAULO 417 

SCHMALZ, JURANDIR JOSE DA SILVA, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, OLIVIO JOSE SOCCOL, 418 

CESAR LUIZ CORBELLINI, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, MATHEUS MAZON FRAGA, 419 

SILVIO JORGE MACHADO, RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, HENRIQUE MORIGUTI, TIAGO 420 

BORGA, SÉRGIO PROVESI, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, CLOVIS NORBERTO SAVI, 421 

ADRIANO LUIZ KUROVSKI, ROBERTO DE OLIVEIRA, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, ALFREDO 422 

HERBST NETO, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, GISLAINE LUVIZAO, SEBASTIÃO ADENIR 423 

BRANCO, EDELCIO PAULO BONATO, PAULO RUARO, DANIEL FAGANELLO, THOMAZ 424 

LONDERO MOOJEN, MARCONI SALVATI, EWALDO EGAN ZECHNER, JOSÉ ANTONIO 425 

LATRÔNICO FILHO, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, ADILSON PINHEIRO, ROBERTO 426 

MATHIAS SUSIN, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, SADY 427 

ZAGO, EVANIO RAMOS NICOLEIT, FLAVIO WACHOLSKI, OSNY DO AMARAL FILHO, MIGUEL 428 

ANGELO DA SILVA MELLO, EDERSON ROGERIO ANTONINI, ALFREDO LANG SCULTETUS, 429 

JANETE FEIJÓ, RAFAEL KIENEN CAMARGO, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, 430 

ELIELSON KRUBNIKI, CLEONOR JOSE MAHL, EDEMAR OURIQUES, MESSIAS RAMOS JUNIOR, 431 

MARCIELI MACCARI, CARLOS AUGUSTO MENEZES, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, ANGELA 432 

CRISTINA PAVIANI, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, FERNANDO CESAR BAUER, 433 

EDUARDO ARAGÃO SILVA, MARCOS TOSCHI GRANADO, RICARDO MANENTE MILANEZ, 434 

JORGE DOTTI CESA, ROBERTO KRIEGER, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, 435 

JURANDIR CORREA, ALCIR JOSE TESTONI, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, CELSO LOPES DE 436 

ALBUQUERQUE JUNIOR, GIORGIO MURARA ALVES, MOACIR MARCOLIN, PAULO ROBERTO 437 

BRAZ FIORESE, LUCILENE DE ABREU, MARCELO FIALKOSKI, VANILDO RODRIGUES, DJONNY 438 

WEINZIERL. 7.1.4. Processos do DRP de registro: 7.1.4.1. Cadastramento de Curso: Processo 439 

nº 9-011140017-0; Interessado: Curso de Pós-Graduação/nível de especialização em Engenharia de 440 

Produção, Processos e Qualidade da Univali/Itajaí e Kobrasol/São José; Relator: Conselheiro 441 

Roberto Mathias Susin. Votação: Aprovado por UNANIMIDADE, com 70 votos favoráveis. Votaram 442 

a favor: ROBERTO DE OLIVEIRA, JURANDIR JOSE DA SILVA, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA 443 

GUEDES, ALFREDO HERBST NETO, ERNANI COSTA, TIAGO BORGA, SADY ZAGO, CESAR 444 

LUIZ CORBELLINI, MARCIELI MACCARI, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, HENRIQUE 445 

MORIGUTI, ADILSON PINHEIRO, MESSIAS RAMOS JUNIOR, SÉRGIO PROVESI, JORGE DOTTI 446 

CESA, THOMAZ LONDERO MOOJEN, PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, JOÃO PAULO 447 

SCHMALZ, ALFREDO LANG SCULTETUS, SILVIO JORGE MACHADO, ADRIANO LUIZ 448 

KUROVSKI, JANETE FEIJÓ, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, EWALDO EGAN 449 

ZECHNER, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, MARCOS TOSCHI GRANADO, MARCONI 450 

SALVATI, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, OSNY DO AMARAL 451 

FILHO, EDELCIO PAULO BONATO, ROBERTO MATHIAS SUSIN, FLAVIO WACHOLSKI, RAFAEL 452 

CRISTIANO WOLTER, CLEONOR JOSE MAHL, MATHEUS MAZON FRAGA, JOSÉ ANTONIO 453 

LATRÔNICO FILHO, RAFAEL KIENEN CAMARGO, DJONNY WEINZIERL, VALDIR PEDRO 454 

SCHNEIDER, VANILDO RODRIGUES, GISLAINE LUVIZAO, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, 455 

CLOVIS NORBERTO SAVI, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, 456 
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CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, EDERSON 457 

ROGERIO ANTONINI, JURANDIR CORREA, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, ALCIR JOSE 458 

TESTONI, FERNANDO CESAR BAUER, CARLOS AUGUSTO MENEZES, ELIELSON KRUBNIKI, 459 

ROBERTO KRIEGER, ANGELA CRISTINA PAVIANI, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, 460 

EDEMAR OURIQUES, PAULO RUARO, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, RENÉRIO ELIAS LEITE 461 

NETO, DANIEL FAGANELLO, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, MOACIR MARCOLIN, EDUARDO 462 

ARAGÃO SILVA, OLIVIO JOSE SOCCOL, RICARDO MANENTE MILANEZ, GIORGIO MURARA 463 

ALVES, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO. 7.1.5. Processo Ética: Processo nº 6-464 

130000328-1 e 6-130000304-0; Denunciante: C; Denunciado: Eng. Civil L. T.; Relator: Conselheiro 465 

Vanildo Rodrigues. Votação: Aprovado por UNANIMIDADE, com 74 votos favoráveis e 1 abstenção. 466 

Votaram a favor: MARCONI SALVATI, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, JURANDIR JOSE DA 467 

SILVA, EVANIO RAMOS NICOLEIT, RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, ERNANI COSTA, CLOVIS 468 

NORBERTO SAVI, ADILSON PINHEIRO, ROBERTO DE OLIVEIRA, JOSE CARLOS CAUDURO 469 

MINUZZO, HENRIQUE MORIGUTI, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, THOMAZ LONDERO 470 

MOOJEN, GIORGIO MURARA ALVES, JOSÉ CARLOS FERREIRA RAUEN, CESAR LUIZ 471 

CORBELLINI, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, JOÃO 472 

PAULO SCHMALZ, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, ALFREDO LANG SCULTETUS, OLIVIO 473 

JOSE SOCCOL, EDELCIO PAULO BONATO, MARCIELI MACCARI, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, 474 

ROBERTO KRIEGER, MATHEUS MAZON FRAGA, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, RAFAEL KIENEN 475 

CAMARGO, ROBERTO MATHIAS SUSIN, SILVIO JORGE MACHADO, CLEONOR JOSE MAHL, 476 

FLAVIO WACHOLSKI, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, EDUARDO ARAGÃO SILVA, ALCIR JOSE 477 

TESTONI, ELIELSON KRUBNIKI, RICARDO MANENTE MILANEZ, PAULO ROBERTO BRAZ 478 

FIORESE, OSNY DO AMARAL FILHO, MESSIAS RAMOS JUNIOR, ELIZANGELA BORTOLUZZI, 479 

ANGELA CRISTINA PAVIANI, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, JANETE FEIJÓ, EWALDO EGAN 480 

ZECHNER, FERNANDO CESAR BAUER, ANDRE LEANDRO RICHTER, TIAGO BORGA, VALDIR 481 

PEDRO SCHNEIDER, PAULO RUARO, ALFREDO HERBST NETO, EDERSON ROGERIO 482 

ANTONINI, DANIEL FAGANELLO, CARLOS AUGUSTO MENEZES, MARCOS TOSCHI GRANADO, 483 

MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, 484 

DJONNY WEINZIERL, EDEMAR OURIQUES, JURANDIR CORREA, MARCELO FIALKOSKI, 485 

GISLAINE LUVIZAO, VANILDO RODRIGUES, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, LUIZ FRANCISCO 486 

TEIXEIRA MARCONDES, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, MOACIR MARCOLIN, CLAUDIO 487 

JUAREZ FERRONATO, LUCILENE DE ABREU, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, ROBERTA 488 

MAAS DOS ANJOS, SÉRGIO PROVESI, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR. Absteve-489 

se: SADY ZAGO. 7.2. DISCUSSÃO DOS ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: 7.2.1. Comissão 490 

de Renovação do Terço: 7.2.1.1. Pedido de renúncia do Conselheiro Engenheiro Mecânico 491 

JULIANO MAZUTE, representante da UNISUL: O conselheiro Thomaz Londero Moojen, 492 

coordenador adjunto da Comissão de Renovação do Terço do Crea-SC, cumprimentou a todos e 493 

apresentou o relatório da comissão, conforme segue: “Trata-se de renúncia de mandato de 494 

conselheiro junto ao Crea-SC solicitado pelo Engenheiro Mecânico Juliano Mazute, representante da 495 

Unisul. O profissional encaminhou ofício de protocolo 5-180050664-1 de 17 de julho de 2018, 496 

renunciando ao mandato de conselheiro titular representando a Unisul junto a Câmara Especializada 497 

de Engenharia Mecânica e Metalúrgica e plenário do Crea-SC, por motivos particulares. Voto: 498 

Considerando a solicitação do profissional, voto no sentido de que o Plenário do Crea-SC aprove a 499 

renúncia do profissional como conselheiro do Crea-SC, substituído na CEEMM pelo seu suplente, 500 

Engenheiro Mecânico Silvio Jorge Machado, que assume como conselheiro titular. Florianópolis/SC, 501 

3 de agosto de 2018”. Assinou o relatório o conselheiro Thomaz Londero Moojen, coordenador 502 

adjunto da Comissão de Renovação do Terço do Crea-SC. O Presidente pediu que o conselheiro 503 

Silvio Jorge Machado se apresentasse ao plenário. Ato contínuo abriu espaço para manifestações e, 504 
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em não havendo, colocou em votação o pedido de renúncia do conselheiro Juliano Mazute, da 505 

CEEMM, sendo aprovado por UNANIMIDADE, com 63 votos favoráveis. Votaram a favor: JOÃO 506 

PAULO SCHMALZ, ROBERTO DE OLIVEIRA, OLIVIO JOSE SOCCOL, JOSE CARLOS CAUDURO 507 

MINUZZO, JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, JOSÉ CARLOS FERREIRA RAUEN, JOSÉ 508 

ANTONIO LATRÔNICO FILHO, SILVIO JORGE MACHADO, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, 509 

ERNANI COSTA, HENRIQUE MORIGUTI, CLOVIS NORBERTO SAVI, RAFAEL KIENEN 510 

CAMARGO, PAULO RUARO, ADILSON PINHEIRO, MARCIELI MACCARI, TIAGO BORGA, 511 

ALFREDO HERBST NETO, EWALDO EGAN ZECHNER, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, 512 

MARCONI SALVATI, EDEMAR OURIQUES, ROBERTO KRIEGER, DJONNY WEINZIERL, 513 

EDERSON ROGERIO ANTONINI, JURANDIR JOSE DA SILVA, EDUARDO ARAGÃO SILVA, 514 

ADRIANO LUIZ KUROVSKI, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, GISLAINE LUVIZAO, 515 

ALFREDO LANG SCULTETUS, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, EDUARDO MEDEIROS 516 

PIAZERA, MARCELO FIALKOSKI, LUCILENE DE ABREU, VANILDO RODRIGUES, JURANDIR 517 

CORREA, OSNY DO AMARAL FILHO, FERNANDO CESAR BAUER, ALCIR JOSE TESTONI, 518 

MESSIAS RAMOS JUNIOR, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, FLAVIO WACHOLSKI, MARCOS 519 

TOSCHI GRANADO, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, JANETE FEIJÓ, 520 

SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, ELIZANGELA BORTOLUZZI, CLAUDIO JUAREZ 521 

FERRONATO, RICARDO MANENTE MILANEZ, EDELCIO PAULO BONATO, MOACIR MARCOLIN, 522 

MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, CARLOS AUGUSTO 523 

MENEZES, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, PAULO 524 

ROBERTO BRAZ FIORESE, DANIEL FAGANELLO, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, CESAR LUIZ 525 

CORBELLINI, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES. QUESTÃO DE ORDEM: O conselheiro 526 

Matheus Mazon Fraga destacou que sempre vê esta confusão ocorrendo nas votações por causa de 527 

conselheiros que não conseguem votar e querem registrar seu voto individualmente. Disse que isso 528 

vai funcionar até o momento em que houver uma votação com apenas um voto de diferença, o que 529 

vai causar confusão. Enfatizou que não existem dois sistemas de votação, pois o sistema existente é 530 

o eletrônico, ou seja, se não conseguiu votar, não conseguiu, e não é por isso que tem que computar 531 

o voto destas pessoas. O Presidente concordou com a colocação do conselheiro e informou que não 532 

será mais registrado voto fora do sistema eletrônico. 7.2.1.2. Aprovação número conselheiros para 533 

compor o Plenário do Crea-SC em 2019: O conselheiro Thomaz Londero Moojen, coordenador 534 

adjunto da Comissão de Renovação do Terço do Crea-SC, cumprimentou a todos e primeiramente 535 

agradeceu aos integrantes da comissão da Renovação do Terço, o Eng. Mecânico Mário Jorge 536 

Bacha que é o coordenador, Eng. Civil Miguel Ângelo da Silva Mello, Eng. Mecânico e Eng. do 537 

Trabalho Artur Carlos da Silva Moreira, Eng. Agrimensor Vanildo Rodrigues, Eng Civil Renério Elias 538 

Leite Neto, Eng.  Agrônomo Fernando César Granemann Driessen, Eng. Florestal André Leandro 539 

Richter e o Eng. químico Rodolfo Bruno Miranda de Oliveira. Agradeceu também aos assessores 540 

técnicos, o Eng. Eletricista Paulo Miguel de Aguiar e o Geólogo Fernando Machado Laplace, assim 541 

como as Assessorias de Apoio as Entidades de Classe o Eng. Mecânico Wilson César Floriani que 542 

ajudaram muito nesse trabalho de mapear as Entidades de Classe para o ano de 2019. Em seguida 543 

apresentou o Relatório CRT/SC nº 065/2018, que aprova o número de conselheiros para compor o 544 

Plenário do Crea-SC e a composição do plenário para o ano de 2019, conforme segue: “A Comissão 545 

de Renovação do Terço, instituída pelo Plenário do Crea-SC na Sessão Plenária Ordinária nº 861, de 546 

25 de janeiro de 2018, reunida em Florianópolis/SC no dia 02 de agosto de 2018 para aprovar o 547 

número de conselheiros e a composição do plenário do Crea-SC para o ano de 2019, e: 548 

Considerando o Artigo 13 da Resolução nº 1.070/2015, do Confea, o qual estabelece que as 549 

Entidades de Classe que congreguem profissionais de Engenharia ou Agronomia deverão possuir, no 550 

mínimo, 30 (trinta) associados efetivos e, para as Entidades de Classe que congreguem profissionais 551 

de Engenharia e Agronomia deverão possuir, no mínimo, 60 (sessenta) associados efetivos; 552 
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Considerando o parágrafo único, do Artigo 22, da resolução nº 1.070/2015, do Confea, o qual 553 

estabelece que quando houver alteração na denominação ou no quadro de associados efetivos das 554 

entidades de classe, essas alterações deverão constar explicitas na Decisão Plenária do Crea-SC 555 

que aprovará a proposta de composição de seu plenário, no ano seguinte; Considerando o disposto 556 

no item “d”, do inciso II, do Artigo 5º, da resolução nº 1.071/2015, do Confea, o qual estabelece que a 557 

criação, manutenção ou extinção de Câmaras Especializadas é uma etapa do processo anual de 558 

renovação de um terço da composição dos plenários dos Creas; Considerando o disposto no Artigo 559 

13 da Resolução nº 1.071/2015, do Confea, o qual dispõe que o Crea deverá indicar em sua 560 

proposta de composição do plenário as Câmaras Especializadas a serem criadas, extintas ou 561 

mantidas no ano subsequente, levando em consideração a existência de, no mínimo, três 562 

representantes da mesma categoria ou modalidade profissional; Considerando a Decisão PL 563 

0889/2017 do Confea que “Mantém o entendimento firmado pela Decisão PL-1013/2016, quanto aos 564 

profissionais de nível superior no âmbito de atuação da Engenharia Florestal, no sentido de que, para 565 

fins de constituição das respectivas câmaras especializadas, deverão ser contabilizados apenas no 566 

título profissional “Engenheiro Florestal 3110400”, e dá outra providência”; Considerando o disposto 567 

na Decisão Nº: PL-0889/2017 do Confea que dispõe sobre a inclusão dos profissionais com visto no 568 

Crea-SC no cálculo da composição do plenário dos Creas; Considerando que se esgotaram todos os 569 

prazos concedidos pela Comissão Permanente de Renovação do Terço, para que as entidades de 570 

classe e instituições de ensino representadas regularizassem a documentação necessária à revisão 571 

de registro, conforme estabelecem os artigos 9º, 10, 11, 20, 21 e 22 da Resolução nº 1.070/2015, do 572 

Confea; Considerando os cálculos e argumentos apresentados pela Comissão Permanente de 573 

Renovação do Terço no mencionado relatório; Considerando que a Comissão Permanente de 574 

Renovação do Terço aprovou por maioria que uma das novas vagas destinadas à Câmara 575 

Especializada de Engenharia Civil fosse cedida a entidade de classe AEAMVI, uma vez que as 576 

entidades com coeficientes maiores SENGE e CEAJ já possuem um elevado número de conselheiros 577 

representantes neste Conselho; Considerando que os processos de revisão das Entidades de Classe 578 

foram aprovados pela Comissão de Renovação do Terço e pelo Plenário do Crea-SC; Considerando 579 

que a proposta da Comissão de renovação do terço deve ser submetida ao Plenário deste Conselho 580 

para aprovação e protocolizada no Confea até às 18:00h, do dia 31 de agosto do ano de sua 581 

elaboração, conforme estabelece o Artigo 32, da Resolução nº 1.070/2016, do Confea; DECIDIU, por 582 

unanimidade, aprovar a composição do plenário do Crea-SC para o exercício de 2019 com o número 583 

de 94 conselheiros, sendo: a) 72 (setenta e dois) conselheiros representantes de Entidades de 584 

Classe com 60 (sessenta) no grupo Engenharia, constituído por 30 (trinta) da modalidade civil, 11 585 

(onze) da modalidade elétrica, 11 (onze) da modalidade mecânica e metalúrgica, 2 (dois) da 586 

modalidade química, 2 (dois) da modalidade geologia e minas, 2 (dois) da modalidade agrimensura e 587 

2 (dois) do campo de atuação profissional da Engenharia de Segurança do Trabalho; e 12 (doze) no 588 

grupo Agronomia, constituído por 10 (dez) da modalidade agronomia e 2 (dois) da modalidade 589 

florestal; b) 22 (vinte e dois) representantes das instituições de ensino, sendo 14 (quatorze) no grupo 590 

Engenharia e 8 (oito) no grupo Agronomia, 1. As 21 (vinte e uma) vagas a serem preenchidas 591 

relativas às entidades de classe que tiveram suas vagas renovadas ou iniciadas serão assim 592 

distribuídas: 1.1 - Na Câmara Especializada de Engenharia Civil – CEEC, as 10 (dez) vagas serão 593 

acomodadas da seguinte forma: AEAMVI - Associação dos Engenheiros e Arquitetos do Médio Vale 594 

do Itajaí: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, AEAO - Associação dos 595 

Engenheiros e Arquitetos do Oeste: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, 596 

CEAJ - Centro de Engenheiros e Arquitetos de Joinville: 1 (um) representante com período de 597 

mandato de 3 (três) anos, CEAB - Clube de Engenharia, Arquitetura e Agronomia de Brusque: 1 (um) 598 

representante com período de mandato de 3 (três) anos, SENGE/SC - Sindicato dos Engenheiros no 599 

Estado de Santa Catarina: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, AEAVI - 600 
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Associação dos Engenheiros do Alto Vale do Itajaí: 1 (um) representante com período de mandato de 601 

3 (três) anos, AEVC - Associação dos Arquitetos e Engenheiros do Vale do Canoinhas: 1 (um) 602 

representante com período de mandato de 3 (três) anos, AJECI - Associação Joinvilense de 603 

Engenheiros Civis: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, ACEAMB - 604 

Associação Catarinense de Engenharia Ambiental: 1 (um) representante com período de mandato de 605 

3 (três) anos, AEANVI - Associação dos Engenheiros Ambientais do Norte, Nordeste e Vale do Itajaí 606 

de Santa Catarina: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos; 1.2 – Na Câmara 607 

Especializada de Engenharia Elétrica – CEEE, as 3 (três) vagas serão acomodas da seguinte 608 

forma: ACE - Associação Catarinense de Engenheiros: 1 (um) representante com período de 609 

mandato de 3 (três) anos, AEAMVI - Associação dos Engenheiros e Arquitetos do Médio Vale do 610 

Itajaí: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos), ASCEA - Associação Sul 611 

Catarinense de Engenheiros e Arquitetos: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) 612 

anos); 1.3 – Na Câmara Especializada de Engenharia Mecânica e Metalúrgica – CEEMM, as 3 613 

(três) vagas serão acomodadas da seguinte forma: AREA-TB - Associação Regional de Engenheiros 614 

e Arquitetos Vale do Rio Tubarão: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, 615 

SENGE/SC - Sindicato dos Engenheiros no Estado de Santa Catarina: 1 (um) representante com 616 

período de mandato de 3 (três) anos, AREA/IT – Associação Regional dos Engenheiros, Arquitetos e 617 

Agrônomos de Itajaí: 1 (um)  representante com período de mandato de 3 (três) anos; 1.4 – Na 618 

Câmara Especializada de Engenharia Química – CEEQ, a vaga será acomodada pela CEAJ - 619 

Centro de Engenheiros e Arquitetos de Joinville: 1 (um) representante com período de mandato de 3 620 

(três) anos; 1.5 – Na Câmara Especializada de Engenharia de Segurança de Trabalho – CEEST, 621 

as 2 (duas) vagas serão acomodadas da seguinte forma: CEAJ - Centro de Engenheiros e Arquitetos 622 

de Joinville: 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, ACEST - Associação 623 

Catarinense de Engenharia de Segurança do Trabalho: 1 (um) representante com período de 624 

mandato de 3 (três) anos; 1.6 – Na Câmara Especializada de Agronomia – CEAGRO, a vaga será 625 

acomodada pela AEAGRO - Associação dos Engenheiros Agrônomos do Oeste de Santa Catarina: 1 626 

(um) representante com período de mandato de 3 (três) anos; 1.7 - Na Câmara Especializada de 627 

Engenharia Florestal - CEEF: a vaga será acomodada pela AEFSUL - Associação de Engenheiros 628 

Florestais do Vale do Braço do Norte e Sul de Santa Catarina: 1 (um) representante com período de 629 

mandato de 3 (três) anos. 2. As 12 (onze) vagas a serem preenchidas, relativas às instituições de 630 

ensino que tiveram suas vagas renovadas ou iniciadas, serão assim distribuídas: 2.1 – Na Câmara 631 

Especializada de Engenharia Civil – CEEC, as vagas serão preenchidas da seguinte forma: 632 

UNIVALI - Universidade do Vale do Itajaí indicará 1 (um) representante com período de mandato de 3 633 

(três) anos, UNOESC -  Universidade do Oeste de Santa Catarina indicará 1 (um) representante com 634 

período de mandato de 3 (três) anos; 2.2 – Na Câmara Especializada de Engenharia Elétrica – 635 

CEEE, a vaga será preenchida da seguinte forma: UnC – Universidade do Contestado indicará 1 636 

(um) representante com período de mandato de 3 (três) anos; 2.3 – Na Câmara Especializada de 637 

Engenharia Mecânica e Metalúrgica – CEEMM, a vagas serão preenchidas da seguinte: UNIVILLE 638 

– Universidade da Região de Joinville indicará 1 (um) representante com período de mandato de 3 639 

(três) anos, UFSC – Universidade Federal de Santa Catarina indicará 1 (um) representante com 640 

período de mandato de 3 (três) anos; 2.4 – Na Câmara Especializada de Engenharia Química – 641 

CEEQ, a vaga será preenchida da seguinte forma: Centro Universitário SOCIESC indicará 1 (um) 642 

representante com período de mandato de 3 (três) anos; 2.5 – Na Câmara Especializada de 643 

Engenharia de Segurança do Trabalho – CEEST, a vaga será preenchida da seguinte forma: 644 

UNOCHAPECÓ - Universidade Comunitária da Região de Chapecó indicará 1 (um) representante 645 

com período de mandato de 3 (três) anos; 2.6 – Na Câmara Especializada de Agronomia – 646 

CEAGRO, as vagas serão preenchidas da seguinte forma: UNISUL - Universidade do Sul de Santa 647 

Catarina indicará 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, UNOCHAPECÓ - 648 
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Universidade Comunitária da Região de Chapecó indicará 1 (um) representante com período de 649 

mandato de 3 (três) anos, UFSC – Universidade Federal de Santa Catarina indicará 1 (um) 650 

representante com período de mandato de 3 (três) anos; 2.7 – Na Câmara Especializada de 651 

Engenharia Florestal – CEEF, as vagas serão preenchidas da seguinte forma: UnC - Universidade 652 

do Contestado indicará 1 (um) representante com período de mandato de 3 (três) anos, UNOESC - 653 

Universidade do Oeste de Santa Catarina indicará 1 (um) representante com período de mandato de 654 

3 (três) anos. Coordenou a reunião o Eng. Eletrônico e de Seg. do Trabalho Thomaz Londero 655 

Moojen. Presentes os Senhores Conselheiros: Eng. Civil Miguel Angelo da Silva Mello, Eng. Químico 656 

Rodolfo Bruno Miranda de Oliveira, Eng. Agrimensor Vanildo Rodrigues, Eng. Civil Renério Elias 657 

Leite Neto, Eng. Mec. e de Seg. do Trabalho Artur Carlos da Silva Moreira. Florianópolis/SC, 02 de 658 

agosto de 2018”. O Presidente abriu espaço para manifestações. O Conselheiro Eduardo Medeiros 659 

Piazera cumprimentou a todos e em nome da Câmara de Agronomia solicitou a manutenção do 660 

número de Conselheiros na câmara. Disse que conforme o relato apresentado pelo Conselheiro 661 

Thomaz a Câmara de agronomia hoje perdeu um dos Conselheiros que é indicado por Entidade de 662 

Classe. Falou que a distribuição está adequada, no entanto, solicitou para que este plenário avalie a 663 

possibilidade de aprovar o aumento de um conselheiro para que a câmara de agronomia mantenha o 664 

número de Conselheiros que representam entidades. Disse que não está falando de Instituição de 665 

Ensino que também teve modificações dentro da composição, mas isso quem indica são as próprias 666 

Instituições e falou que não tem controle para isso. Comentou que a câmara se encontra numa 667 

posição um pouco difícil, com excesso de processos e não está conseguindo dar conta, necessitando 668 

de reuniões extraordinárias para poder apreciar processos que estão se acumulando, sendo que a 669 

redução no número de Conselheiros hoje na câmara de agronomia vai representar agravamento 670 

nesse problema. Falou que tiveram ainda uma discussão detalhada com o Presidente, e com o 671 

Assessor da Comissão de Renovação do Terço, e tomaram conhecimento de que existe a 672 

possibilidade de atendimento ao pleito, desde que tenha disponibilidade financeira para tanto.  Pediu 673 

para que a Comissão de Renovação do Terço e a gerência financeira fizessem a avaliação e que 674 

apresentassem uma conclusão de que existe a disponibilidade financeira para que haja esse 675 

aumento de um conselheiro nesse plenário, de maneira a manter o número de conselheiros que hoje 676 

a câmara de agronomia tem indicado por entidade. Disse que não vai contra nenhuma legislação e o 677 

plenário tem autonomia e independência para tomar essa decisão. Falou que não vai alterar em nada 678 

todo o relato que o Conselheiro Thomaz fez, só está solicitando um pedido especial para que a 679 

câmara de agronomia continue a trabalhar como tem trabalhado, para manter o número de 680 

conselheiros que são indicados por entidades. Comentou ainda que existe um grande acúmulo de 681 

trabalho e que já está havendo uma redução por conta de uma Entidade de Ensino que a partir do 682 

próximo ano vai representar para outra câmara e não está discutindo isso. Pediu esse voto de 683 

confiança aos conselheiros para que possamos manter o número de conselheiros na agronomia que 684 

hoje temos indicado por entidades. Comentou que conversou também com a procuradoria jurídica 685 

que também expôs claramente que isso é perfeitamente possível, até deu a entender que o impacto 686 

financeiro do aumento de um conselheiro em todas as despesas do Crea é muito pequeno, mas essa 687 

aprovação está condicionada ao parecer da diretoria e da presidência quanto a disponibilidade 688 

financeira. Mas havendo a disponibilidade e se esse conselho concordar, disse que estaria 689 

solicitando a manutenção do número de conselheiros indicado por entidades. Agradeceu a 690 

oportunidade em poder pedir esse voto de confiança e solicitou o apoio dos conselheiros. O 691 

Presidente esclareceu que com a saída dos Técnicos está previsto um déficit nas contas de 2018 692 

para 2019. Disse que o orçamento vai ser elaborado para ser apresentado possivelmente na próxima 693 

reunião. Falou que vai ter que fazer um aperto, talvez nomeie uma comissão especial para estudar 694 

todo o impacto que a saída dos técnicos vão ter no sistema, e tomar umas medidas, dentro dos 695 

diversos cenários que o Crea irá precisar tomar.  Comentou que a agronomia é sua modalidade, a 696 
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entidade de classe em que está associado. Disse que se for analisado sob o ponto de vista financeiro 697 

iremos enfrentar problemas no futuro. Não tem como apresentar os números hoje porque não se 698 

prepararam para isso. Falou que vai ter um impacto grande a saída dos técnicos, tendo que tomar 699 

medidas e fazer tudo para manter a sustentabilidade do nosso sistema. Por fim, solicitou para que a 700 

plenária analisasse com carinho essa situação. O Conselheiro José Carlos Paiva Filho comentou que 701 

as ponderações feitas pelo Conselheiro Eduardo Medeiros Piazera na realidade tem um cunho 702 

técnico de visão de que o sistema precisa ser ágil e fazer com que aquilo que chega dentro das 703 

câmaras, tenha o menor espaço de tempo, à ressonância do retorno a quem lhe interesse. Disse que 704 

todas as modalidades se sentem responsáveis para que esse fato ocorra, e claro que podemos em 705 

alguns momentos fazermos o retardamento no momento pelo qual nós já passamos e superamos, 706 

com muita lealdade, muito trabalho, muita dedicação e com o engajamento de todos que foi quando 707 

nós tivemos a criação do Conselho de Arquitetura. Na realidade isso nos deixou perplexos, mas 708 

disse que a grandeza foi tanta que o espaço pré-determinado foi tão curto para nós superarmos a 709 

situação. E hoje estamos aqui em nova situação por questão de gestão a essa situação. Falou que o 710 

presidente muito preocupado ponderou, mas com o esforço dos gestores, aqueles comprometidos 711 

que são os nossos colaboradores, com os profissionais, com os diretores e as câmaras vamos 712 

buscar solução, procurando ser mais eficientes e mais cientes no resultado. Falou que gostaria de 713 

sensibilizar o presidente com todo carinho especial e pedir o voto de confiança a essa plenária e que 714 

o presidente reveja esse impacto. Disse que acredita muito no diretor financeiro Gabriel, que na 715 

realidade tem capacidade muito grande para na verdade a modalidade de agronomia permanecer 716 

com as mesmas entidades de Classe que hoje está dentro do sistema. Comentou que não está 717 

criando nenhum contraposto a nada, que somente é para permanecer com o mesmo número de 718 

Conselheiros de entidades de Classe. Pediu aos conselheiros esse voto de confiança. O Conselheiro 719 

Evânio Ramos Nicoleit cumprimentou a todos e destacou do momento que estamos vivendo aqui e 720 

do cuidado que temos pelo nosso Crea nesse momento como salientado pelo Presidente. Reafirma 721 

que o impacto que tudo isso tem gerado nas nossas câmaras, nas nossas discussões, em todas as 722 

Inspetorias, enfim com os nossos profissionais, a respeito da saída dos técnicos no sistema que vai 723 

ao fim deste ano, vai promover um impacto que vai ser apresentado posteriormente pelo gerente 724 

Gabriel e com todo o respeito ao Conselheiro Piazera, também como o Conselheiro Paiva, todas as 725 

câmaras aqui tem seguramente demanda, que demandaria mais Conselheiros, sobretudo queria 726 

dizer que temos confiança em todos os Conselheiros que aqui estão representados em todas as 727 

Câmaras que diante deste momento, quando convocado a esta situação temos confiança que elas 728 

vão dar sua resposta. Disse ainda que neste momento o entendimento que temos não só aqui frente 729 

à plenária, a nossa relação de Conselheiros da Renovação, mas com todo o Crea em todo o Estado, 730 

que é hora de recuarmos nesse momento para que logo aqui na frente possamos superar todos os 731 

desafios como se apresentaram com a saída dos arquitetos e conseguimos superar. Falou que no 732 

seu entendimento é hora de darmos um passo pra trás, para logo ali na frente podermos avançar 733 

ainda mais. Então só para alertar todos os senhores porque todas as câmaras seguramente têm 734 

demanda para o volume de processos que temos. Então queria deixar esse registro do nosso papel 735 

e, sobretudo da confiança que temos também na câmara de Agronomia. O Conselheiro Fernando 736 

César Bauer cumprimentou a todos e disse que como coordenador da câmara sente a obrigação de 737 

falar alguma coisa inclusive para que todos saibam que a câmara aprova o que foi solicitado aqui 738 

pelo Piazera e foi delegado a ele comentar e conversar sobre isso. Disse que não entende porque 739 

essa discussão, não precisaria haver porque não vai ter aumento na realidade, o que a câmara de 740 

agronomia não quer é perder mais 10% dos seus conselheiros. Comentou que hoje a câmara tem 741 

dezessete conselheiros e estão perdendo os dois para o ano que vem, sendo um para a câmara 742 

Florestal e outro deixando representação. Comentou que está perdendo a capacidade de trabalho, 743 

tendo que realizar reuniões extraordinárias para relatar processos. Uma reunião extraordinária de 17 744 
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conselheiros tem o custo maior do que um Conselheiro, além do mais se um Crea desse tamanho 745 

tem dúvida de inserir um conselheiro a mais em 93, imagino que a situação está bem pior do que se 746 

pensa. Comentou que o custeio do Crea como um todo de um conselheiro, representa muito pouco 747 

num todo.  Disse que concorda em que todas as câmaras precisam e tem demanda de trabalho, mas 748 

quem está perdendo conselheiros agora é a agronomia. Pediu um voto de confiança aos 749 

conselheiros com relação à manutenção do número de conselheiros que a câmara de agronomia tem 750 

hoje. Disse que não queremos aumentar, só manter o número de conselheiros que temos hoje. O 751 

Conselheiro Matheus Mazon Fraga reforçou que o impacto desse novo conselheiro seria para o ano 752 

que vem. Disse que este ano estamos com o número que desejamos e por mais que o orçamento 753 

financeiro do Crea vai fechar no vermelho obviamente, para o ano que vem acreditamos que haverão 754 

medidas compensatórias para taparmos esse buraco com a perda dos técnicos gerais do Conselho. 755 

Em seguida, o Conselheiro Jorge Dotti Cesa cumprimentou a todos e comentou que está havendo 756 

uma pequena confusão na excelente explanação que o colega Eduardo M. Piazera apresentou. 757 

Disse que ele fez uma proposta bem concreta de que se essa plenária entender que as justificativas 758 

técnicas sobre a importância de manter o número de Conselheiros de Entidades de Classe numa 759 

câmara que já está subcarregada, como as demais, a proposta é para entender que essa é uma 760 

questão técnica. Comentou que ficará na dependência do diretor financeiro que justamente mostrou 761 

sua preocupação, mas acha que não entendeu a proposta do Conselheiro Piazera, da Diretoria 762 

analisar a questão financeira e avaliar se um Conselheiro de 94 é um custo que vai inviabilizar o 763 

Crea. Disse que o Conselheiro Piazera expôs uma coisa muito clara, muito transparente de qualquer 764 

posição, com esse argumento que o financeiro não permite, não entendeu o argumento técnico. 765 

Disse que o financeiro está a cargo do Presidente, da Diretoria, que avalie depois para ver se tem 766 

condições financeiras ou não, até para não estendermos essa plenária numa análise financeira sob 767 

um custo de um conselheiro em quase cem. O Conselheiro Evânio Ramos Nicoleit questionou ao 768 

relator Thomaz que se hoje temos 94 Conselheiros, se com essa ampliação iria para 95. O 769 

Conselheiro Thomaz disse que pelas contas que foram feitas, não teria problema de ter um 770 

Conselheiro a mais, só depende da parte financeira, se no ano de 2019 vai ter condições de pagar 771 

um plenário de 94 para 95 conselheiros, é nesse sentido. O Presidente falou o que foi proposto 772 

inicialmente, que havendo condição financeira está propondo de manter um Conselheiro a mais na 773 

Câmara de Agronomia. Esclareceu sobre a condição financeira que inclusive está no art. 6º da 774 

Resolução de 1971 que em caso de aumento do número total de Conselheiros no plenário, o 775 

Regional deverá apresentar os seguintes documentos: estimativa do impacto orçamentário-financeiro 776 

no exercício em que o plenário será aumentado, declaração do ordenador da despesa de que o 777 

aumento tem adequação à previsão orçamentária e financeira para o exercício subsequente. O 778 

Presidente disse que olhando o aspecto financeiro, a preocupação é o seguinte: ajustes precisarão 779 

ser feitos. Disse que foi nomeada uma comissão por 30 dias para analisar essa questão, no qual já 780 

estamos tomando algumas providências, por exemplo: nenhum contrato de estagiário está sendo 781 

renovado e assim vão surgir outras questões e não temos condições de diminuir o quadro, então 782 

despesas vão continuar em princípio as mesmas. Serão apresentados mais detalhes na próxima 783 

plenária do dia 14 de setembro, inclusive o orçamento no próximo ano, se a situação financeira se 784 

permite ou não. Disse que se não houver aprovação financeira, não terá porque o impacto que foi 785 

apresentado até agora é menor do que o previsto. Falou que foi gasto quase a metade de um dia e 786 

meio com a reunião do Colégio de Presidentes discutindo sobre a saída dos Técnicos do Conselho. 787 

Disse que terá que ser passado 90% das anuidades pro rata desde o dia 22 de junho quando foi 788 

eleita e empossada a diretoria do Conselho Federal dos Técnicos Industriais e poderá haver 789 

questionamento judicial porque o CNPJ dos Técnicos Industriais é do dia 27 de março. Foi solicitado 790 

recurso dos 90% das anuidades desde essa data, podendo haver uma disputa judicial. Disse que a 791 

preocupação é grande. O Conselheiro Jurandir J. da Silva disse que sem julgamento prévio, tem 792 
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informações de que a câmara dele, a CEGEMAGRI perdeu dois conselheiros recentemente por 793 

questões de indicação pelas Instituições de Ensino de outros profissionais, assim como outras 794 

câmaras devem ter perdido alguém nesse meio tempo por questões de Associações que indicam 795 

técnicos para outras áreas e Instituição de Ensino. Disse que não acha que seja bom colocar em 796 

votação a alteração do trabalho todo feito até agora, sem estudo de outras necessidades, de outras 797 

câmaras como pena de se abrir um precedente. Se todo processo vier para cá depois de muito 798 

estudo, surgir pedidos para beneficiar sem julgamento nenhum a câmara a, b e c como é que fica 799 

isso no futuro. Finalizou que não vê bom senso em colocar em votação o pedido junto com o trabalho 800 

feito pelo conselheiro relator. O Conselheiro Miguel A. da S. Mello cumprimentou a todos e disse que 801 

primeiro tem que ser votado à proposta da CRT que é a aprovação dos 94 membros. Depois 802 

colocamos em votação a proposta da agronomia de passar mais um Conselheiro para eles ou se 803 

outras câmaras também sentirem necessidade de colocar, que coloquem para votarmos, ficando 804 

vinculada essa aprovação à parte financeira, se haverá condições ou não. O Conselheiro André L. 805 

Richter cumprimentou a todos e reiterou a fala do conselheiro Miguel que lhe antecedeu. Disse que 806 

tiveram todo um trabalho na comissão, e com todo respeito à agronomia, ao Conselheiro Fernando 807 

como coordenador representante, falou que a câmara Florestal perdeu dois Conselheiros no ano 808 

anterior e agora está retornando uma vaga da UNOESC e a outra vaga foi perdida. Disse que isso 809 

faz parte do processo, há uma alternância, e lembrando que aqui no Conselho nenhuma entidade 810 

está sem representação dos devidos precisos legal de cumprimento. Comentou que tem outras 811 

entidades que tem dois, três, quatro ou até muito mais conselheiros. Mesmo se estivermos com 812 

muita dificuldade, cada entidade vai ter um Conselheiro só, com todo respeito com os sindicatos que 813 

tem grande representatividade, mas não tem porque um sindicato ter oito, quatro conselheiros. Disse 814 

que a regra é essa e de qualquer forma como nós estamos na engenharia florestal inseridos na 815 

categoria de agronomia e há alternância, então aquela vaga da UNOESC que foi para agronomia 816 

seis anos, antes era da Florestal o Conselheiro Saulo, retorna ano que vem, é normal. A outra vaga, 817 

relembrando aqui, ela era da civil no ano passado e ficou para agronomia, então agora foi devolvido, 818 

há uma normalidade nisso. Quanto aos trabalhos se na agronomia tem dezessete, perde dois, 819 

imagina a florestal que tinha cinco e ficou com três. Disse que daqui a pouco outras câmaras vão 820 

pedir também, mas com todo respeito disse que não é pessoal e nem fazendo juízo de valor, mas é 821 

importante relatar isso que é a regra e a gente tem que seguir mais uma situação financeira dessa. O 822 

Presidente informou que são três minutos, senão não terminamos a plenária no tempo. O 823 

Conselheiro Fernando C. Bauer comentou que não se trata de aumentar conselheiro, trata-se da 824 

tentativa de manter o número de conselheiros que temos com relação às Associações. Falou que 825 

irão perder um conselheiro de qualquer forma, assim como os outros perderam. Disse que o que a 826 

Câmara de agronomia quer é manter o número de Conselheiros na Associação. Falou que é um vai e 827 

vem comum, que é normal que não queremos perder aquilo que não é comum que se aconteça. O 828 

Presidente informou que será votado o relatório da CRT primeiro e depois o pedido da Agronomia 829 

que vai ficar na dependência da análise financeira conforme está previsto na Resolução. Não 830 

havendo mais manifestações, o Presidente colocou em votação o Relatório da Comissão de 831 

Renovação do Terço nº 065/2018, que trata do número de conselheiros para compor o Plenário do 832 

Crea-SC e a composição do plenário para o ano de 2019, sendo aprovado por UNANIMIDADE, com 833 

68 votos favoráveis e 1 abstenção. Votaram a favor: JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, 834 

ADRIANO LUIZ KUROVSKI, JOÃO PAULO SCHMALZ, EVANIO RAMOS NICOLEIT, ROBERTO 835 

MATHIAS SUSIN, LEO SARAIVA CALDAS, SILVIO JORGE MACHADO, SEBASTIÃO ADENIR 836 

BRANCO, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, DJONNY 837 

WEINZIERL, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, ANDRE LEANDRO RICHTER, MARCONI SALVATI, 838 

ROBERTO KRIEGER, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, RICARDO MANENTE MILANEZ, 839 

GISLAINE LUVIZAO, TIAGO BORGA, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, HENRIQUE 840 
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MORIGUTI, FLAVIO WACHOLSKI, JURANDIR CORREA, JANETE FEIJÓ, ERNANI COSTA, 841 

MATHEUS MAZON FRAGA, THOMAZ LONDERO MOOJEN, EDELCIO PAULO BONATO, MARCOS 842 

TOSCHI GRANADO, CLOVIS NORBERTO SAVI, MARCELO FIALKOSKI, ALFREDO HERBST 843 

NETO, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, OSNY DO AMARAL FILHO, ELIELSON KRUBNIKI, 844 

RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, ALFREDO LANG SCULTETUS, JORGE DOTTI CESA, LUIZ 845 

CLÁUDIO FOSSATI, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA, MARCELO VASCONCELOS DE 846 

ARAUJO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, RAFAEL KIENEN CAMARGO, SADY ZAGO, 847 

CESAR LUIZ CORBELLINI, OLIVIO JOSE SOCCOL, ROBERTO DE OLIVEIRA, ADILSON 848 

PINHEIRO, EWALDO EGAN ZECHNER, GIORGIO MURARA ALVES, FERNANDO CESAR BAUER, 849 

PAULO RUARO, MESSIAS RAMOS JUNIOR, SÉRGIO PROVESI, JOSÉ CARLOS FERREIRA 850 

RAUEN, CLEONOR JOSE MAHL, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, 851 

VANILDO RODRIGUES, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, LUCILENE DE ABREU, ALCIR JOSE 852 

TESTONI, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, 853 

PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, MOACIR MARCOLIN, DANIEL FAGANELLO, CARLOS 854 

AUGUSTO MENEZES. Absteve-se: ALEXANDRE BACH TREVISAN. Ato contínuo colocou em 855 

votação a proposta da CEAGRO – Câmara Especializada de Agronomia, que propõe o aumento de 856 

um número de conselheiro dentro do relatório que foi apresentado para manter o mesmo número de 857 

conselheiros representados por Entidade de Classe, condicionado a situação financeira, sendo 858 

aprovado por MAIORIA, com 40 votos favoráveis, 22 votos contrários e 8 abstenções. Votaram a 859 

favor: OLIVIO JOSE SOCCOL, LEO SARAIVA CALDAS, ERNANI COSTA, LUIZ ABNER DE 860 

HOLANDA BEZERRA, MATHEUS MAZON FRAGA, PAULO RUARO, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, 861 

EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, OSNY DO AMARAL FILHO, ALFREDO LANG SCULTETUS, 862 

EDELCIO PAULO BONATO, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, JOSE CARLOS PAIVA 863 

FILHO, JURANDIR CORREA, THOMAZ LONDERO MOOJEN, JORGE DOTTI CESA, LUCILENE DE 864 

ABREU, ANGELA CRISTINA PAVIANI, RAFAEL KIENEN CAMARGO, HENRIQUE MORIGUTI, 865 

PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, JOÃO PAULO 866 

SCHMALZ, SADY ZAGO, MARCONI SALVATI, CARLOS AUGUSTO MENEZES, SAYMON 867 

ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, ROBERTO 868 

MATHIAS SUSIN, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, ALFREDO HERBST NETO, EWALDO 869 

EGAN ZECHNER, MESSIAS RAMOS JUNIOR, FERNANDO CESAR BAUER, RENÉRIO ELIAS 870 

LEITE NETO, EDUARDO ARAGÃO SILVA, GIORGIO MURARA ALVES, RODOLFO BRUNO 871 

MIRANDA DE OLIVEIRA, DANIEL FAGANELLO, CLEONOR JOSE MAHL. Votaram contrário: 872 

ANDRE LEANDRO RICHTER, MARCELO FIALKOSKI, JANETE FEIJÓ, EVANIO RAMOS 873 

NICOLEIT, ADILSON PINHEIRO, ELIELSON KRUBNIKI, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, DJONNY 874 

WEINZIERL, RICARDO MANENTE MILANEZ, LUIZ CLÁUDIO FOSSATI, FLAVIO WACHOLSKI, 875 

ROBERTO KRIEGER, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, 876 

JOSÉ CARLOS FERREIRA RAUEN, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, GISLAINE 877 

LUVIZAO, ALCIR JOSE TESTONI, MARCOS TOSCHI GRANADO, SÉRGIO PROVESI, RAFAEL 878 

CRISTIANO WOLTER, ARTUR CARLOS DA SILVA MOREIRA. Absteve-se: SILVIO JORGE 879 

MACHADO, ROBERTO DE OLIVEIRA, CLOVIS NORBERTO SAVI, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, 880 

JOSÉ AUGUSTO DA MATTA GUEDES, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, VALDIR PEDRO 881 

SCHNEIDER, MOACIR MARCOLIN. 7.2.2. Comissão de Tomada de Contas: 7.2.2.1. Prestação 882 

de Contas de entidade de classe: A conselheira Angela Cristina Paviani, coordenadora da 883 

Comissão de Tomada de Contas do Crea-SC, cumprimentou a todos e apresentou o parecer dos 884 

Convênios de Repasse: “Análise e deliberação de prestação de contas dos convênios de repasse, 885 

aprovados em Reunião Extraordinária e Ordinária da Comissão Permanente de Tomada de Contas, 886 

realizadas nos dias 1 e 2 de agosto de 2018, respectivamente, temos o seguinte a relatar: 887 
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Entidade Nº do Convênio Modalidade  Instrução  Parecer 

ACATEMI 6150000016-8 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

ACE 6150000017-4 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

ACE 6150000217-3 Parceria Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

ACE 6160000116-5 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada 

ACEAMB 6150000019-7 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

ACEST 6150000024-8 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

ACEST 6150000076-4 PEC 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada com 

Ressalvas 

AEA 6150000026-0 ART Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AEAAVRP 6150000028-3 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

AEAGRO 6150000081-5 PEC Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AEAGRO 6160000108-5 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada 

AEAGRO 6160000126-8 
Chamamento 
Público 2016 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AEAJS 6150000031-1 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada  

AEAMVI 6150000032-8 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

AEAMVI 6150000257-4 Parceria 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada 

AEAMVI 6150000272-8 Parceria 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada 

AEAMVI 6150000387-7 Parceria 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada 

AEAPLAN 6150000034-0 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

AEAVI 6150000035-7 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

AEAVI 6150000087-3 PEC Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AECOM 6150000036-3 ART/PEC 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada  

AECOM 6150000088-0 PEC Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

AECOM 6160000100-4 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

AECOM 6160000105-6 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

AECOM 6170000129-0 
Chamamento 
Público 2017 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AEFSUL 6160000113-6 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

AEFSUL 6160000114-2 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

AENCIMOC 6150000038-6 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada  

888 
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 889 

AENCIMOC 6150000090-1 PEC 
Crea-SC liberar pagamento do 

saldo do convênio 
Aprovada com 

Ressalvas 

AGROCON 6150000042-0 ART Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AGROCON 6160000101-0 
Chamamento 
Público 2016 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AGROCON 6170000132-8 
Chamamento 
Público 2017 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

AREA-TB 6150000046-6 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

AREAVID 6170000134-0 
Chamamento 
Público 2017 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

ASCEA 6150000048-9 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada  

ASCEA 6160000124-5 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

ASSEA 6160000112-0 
Chamamento 
Público 2016 

Crea-SC liberar pagamento do 
saldo do convênio 

Aprovada com 
Ressalvas 

ASSEA 6170000135-7 
Chamamento 
Público 2017 

Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

ATASC 6150000051-7 ART 
A entidade deverá providenciar 
restituição de valor ao Crea-SC 

Aprovada com 
Ressalvas 

ATASC 6150000103-0 PEC Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

CEAB 6150000104-7 PEC Sem saldo a pagar ou restituir 
Aprovada com 

Ressalvas 

CEAJ 6150000054-6 ART Sem saldo a pagar ou restituir Aprovada 

Florianópolis, 2 de agosto de 2018”. A conselheira Angela Cristina Paviani informou que foi um 890 

trabalho bastante intenso, pois foi um volume grande de processo analisados. Agradeceu aos 891 

membros da comissão que puderam estar persentes para que este trabalho pudesse ser feito para 892 

que as entidades de classe pudessem ter um retorno que aguardavam há um bom tempo. 893 

Agradeceu, em nome da comissão, à empregada Dayse de Cássia Vidal, da APEC – Assessoria de 894 

Apoio às Entidades de Classe, pela dedicação e trabalho realizado para que pudessem analisar 895 

estes processos. Colocou-se à disposição dos conselheiros para qualquer dúvida. O Presidente abriu 896 

espaço para manifestações e, em não havendo, colocou em votação as prestações de contas das 897 

entidades de classe acima mencionadas, sendo aprovadas por UNANIMIDADE, com 66 votos 898 

favoráveis. Votaram a favor: RAFAEL CRISTIANO WOLTER, EDERSON ROGERIO ANTONINI, 899 

CLOVIS NORBERTO SAVI, RAFAEL KIENEN CAMARGO, ERNANI COSTA, ADILSON PINHEIRO, 900 

SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, HENRIQUE MORIGUTI, MIGUEL 901 

ANGELO DA SILVA MELLO, JOÃO PAULO SCHMALZ, SÉRGIO PROVESI, ELIELSON KRUBNIKI, 902 

JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, ROBERTO DE OLIVEIRA, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, 903 

OLIVIO JOSE SOCCOL, ALFREDO HERBST NETO, CLEONOR JOSE MAHL, MESSIAS RAMOS 904 

JUNIOR, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, MARCOS TOSCHI GRANADO, ROBERTA 905 

MAAS DOS ANJOS, TIAGO BORGA, GIORGIO MURARA ALVES, LUIZ ABNER DE HOLANDA 906 

BEZERRA, CESAR LUIZ CORBELLINI, LUCILENE DE ABREU, MARCELO FIALKOSKI, MARCELO 907 

VASCONCELOS DE ARAUJO, CARLOS AUGUSTO MENEZES, JURANDIR CORREA, EWALDO 908 

EGAN ZECHNER, FERNANDO CESAR BAUER, ANGELA CRISTINA PAVIANI, MARCONI 909 

SALVATI, PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, EVANIO RAMOS NICOLEIT, SAYMON ANTONIO 910 

DELA BRUNA ZEFERINO, ANDRE LEANDRO RICHTER, SILVIO JORGE MACHADO, OSNY DO 911 

AMARAL FILHO, THOMAZ LONDERO MOOJEN, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, 912 
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ALEXANDRE BACH TREVISAN, JOSE CARLOS PAIVA FILHO, DANIEL FAGANELLO, ROBERTO 913 

MATHIAS SUSIN, RICARDO MANENTE MILANEZ, EDELCIO PAULO BONATO, VANILDO 914 

RODRIGUES, SADY ZAGO, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, ALCIR JOSE TESTONI, ALFREDO 915 

LANG SCULTETUS, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA 916 

MARCONDES, PAULO RUARO, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, MOACIR MARCOLIN, 917 

MAURÍCIO CARVALHO LAUS, JORGE DOTTI CESA, JANETE FEIJÓ, JURANDIR JOSE DA SILVA, 918 

GISLAINE LUVIZAO, EDUARDO ARAGÃO SILVA. O Presidente agradeceu à Comissão de Tomada 919 

de Contas, que realizou uma reunião extraordinária tendo em vista o volume de trabalho a ser 920 

realizado com prestações de contas das entidades de classe. Também agradeceu a toda equipe da 921 

APEC – Assessoria de Apoio às Entidades de Classe, que contou com ampliação com a vinda da 922 

empregada Dayse de Cássia Vidal, que teve um papel importante neste trabalho, citando também os 923 

demais membros, Eng. Mec. Wilson César Floriani Júnior (coordenador) e Juliana Paula Seabra, que 924 

se encontra em licença maternidade. 7.2.2.2. 2ª Reformulação Orçamentária de 2018: O 1º 925 

tesoureiro Evânio Ramos Nicoleit cumprimentou a todos e informou que a Comissão de Orçamento 926 

se reuniu para analisar a proposta da 2ª reformulação no orçamento do ano de 2018, passando a 927 

palavra ao gerente do Departamento Financeiro do Crea-SC, Ivan Gabriel Coutinho, que 928 

cumprimentou a todos e fez uma breve explanação a respeito da 2ª reformulação orçamentária 2018, 929 

ancorada na Lei 4.320/64, em virtude da transferência de valores de diárias e manutenção, no valor 930 

de R$ 250 mil, para aquisição de equipamentos de informática, que serão adquiridos através de 931 

licitação, com urgência, para questão de segurança dos servidores. Apresentou a reformulação 932 

orçamentária proposta: 933 

 934 
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Ato contínuo o 1º Tesoureiro Evânio Ramos Nicoleit, coordenador da Comissão de Orçamento do 935 

Crea-SC, procedeu a leitura do parecer da comissão, referente à reformulação orçamentária 936 

proposta: “A Comissão de Orçamento do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Santa 937 

Catarina, por seus membros abaixo assinados, vistos e examinados os elementos que compõem o 938 

presente processo da 2ª reformulação do orçamento do exercício de 2018, constatamos que o 939 

mesmo se encontra em perfeita ordem e de conformidade com o que preceitua a Lei 4.320/64 de 17 940 

de março de 1964 e de acordo com a Resolução 1037/11 do Confea, pelo que somos pela sua 941 

integral aprovação. Florianópolis, 2 de agosto de 2018”. Assinaram o parecer os conselheiros Evânio 942 

Ramos Nicoleit – coordenador, Rafael Kienen Camargo, Alfredo Herbst Neto e Tiago Borga - 943 

membros. O presidente abriu espaço para manifestações e, em não havendo, o Presidente colocou 944 

em votação a 2ª reformulação orçamentária do ano de 2018, sendo aprovada por UNANIMIDADE, 945 

com 62 votos favoráveis e 2 abstenções. Votaram a favor: JURANDIR JOSE DA SILVA, MARCELO 946 

FIALKOSKI, DANIEL FAGANELLO, SILVIO JORGE MACHADO, MARCONI SALVATI, SÉRGIO 947 

PROVESI, ERNANI COSTA, DJONNY WEINZIERL, RAFAEL KIENEN CAMARGO, CLEONOR 948 

JOSE MAHL, ADILSON PINHEIRO, CARLOS AUGUSTO MENEZES, SEBASTIÃO ADENIR 949 

BRANCO, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, PAULO RUARO, ELIELSON KRUBNIKI, 950 

VALDIR PEDRO SCHNEIDER, ALFREDO HERBST NETO, CLOVIS NORBERTO SAVI, PAULO 951 

ROBERTO BRAZ FIORESE, MARCOS TOSCHI GRANADO, CESAR LUIZ CORBELLINI, EDELCIO 952 

PAULO BONATO, ALEXANDRE BACH TREVISAN, SADY ZAGO, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO 953 

FILHO, ALCIR JOSE TESTONI, MATHEUS MAZON FRAGA, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, 954 

JANETE FEIJÓ, LUCILENE DE ABREU, TIAGO BORGA, OSNY DO AMARAL FILHO, EWALDO 955 

EGAN ZECHNER, FLAVIO WACHOLSKI, ROBERTO MATHIAS SUSIN, ROBERTO DE OLIVEIRA, 956 

FERNANDO CESAR BAUER, GIORGIO MURARA ALVES, HENRIQUE MORIGUTI, VANILDO 957 

RODRIGUES, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, 958 

JURANDIR CORREA, EDUARDO ARAGÃO SILVA, ROBERTO KRIEGER, CELSO LOPES DE 959 

ALBUQUERQUE JUNIOR, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, SAYMON ANTONIO DELA 960 

BRUNA ZEFERINO, ALFREDO LANG SCULTETUS, RICARDO MANENTE MILANEZ, EVANIO 961 

RAMOS NICOLEIT, MOACIR MARCOLIN, GISLAINE LUVIZAO, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, 962 

RAFAEL CRISTIANO WOLTER, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, ROBERTA MAAS DOS 963 

ANJOS, MESSIAS RAMOS JUNIOR, ANDRE LEANDRO RICHTER, JOÃO PAULO SCHMALZ, 964 

JORGE DOTTI CESA. Absteve-se: EDERSON ROGERIO ANTONINI, ADRIANO LUIZ KUROVSKI. 965 

7.2.3. Comissão de Educação e Atribuições Profissionais - Recomposição da CEAP, tendo em 966 

vista o pedido de renúncia do Conselheiro Juliano Mazute da CEEMM: O conselheiro César Luiz 967 

Corbellini, coordenador da CEEMM, cumprimentou a todos e informou que a câmara indica a 968 

substituição do conselheiro Juliano Mazute na CEAP – Comissão de Educação e Atribuições 969 

Profissionais pelo conselheiro suplente que está assumindo a titularidade, Silvio Jorge Machado. O 970 

Presidente abriu espaço para manifestações e, em não havendo, colocou em votação a substituição 971 

do conselheiro Juliano Mazute, representante da CEEMM na CEAP que pediu renúncia do cargo de 972 

conselheiro, pelo seu suplente que está assumindo a titularidade, Silvio Jorge Machado, sendo 973 

aprovada por UNANIMIDADE, com 62 votos favoráveis. Votaram a favor: SEBASTIÃO ADENIR 974 

BRANCO, JOSE CARLOS CAUDURO MINUZZO, JURANDIR JOSE DA SILVA, ERNANI COSTA, 975 

MARCOS TOSCHI GRANADO, JOÃO PAULO SCHMALZ, CLOVIS NORBERTO SAVI, ROBERTA 976 

MAAS DOS ANJOS, EDELCIO PAULO BONATO, DJONNY WEINZIERL, RICARDO MANENTE 977 

MILANEZ, LUIZ ABNER DE HOLANDA BEZERRA, ALFREDO LANG SCULTETUS, HENRIQUE 978 

MORIGUTI, PAULO RUARO, FERNANDO CESAR BAUER, JURANDIR CORREA, FLAVIO 979 

WACHOLSKI, JOSÉ ANTONIO LATRÔNICO FILHO, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA 980 

ZEFERINO, SILVIO JORGE MACHADO, ROBERTO KRIEGER, ALCIR JOSE TESTONI, JANETE 981 

FEIJÓ, DANIEL FAGANELLO, EVANIO RAMOS NICOLEIT, EWALDO EGAN ZECHNER, ADILSON 982 
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PINHEIRO, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, ROBERTO DE OLIVEIRA, MARCELO 983 

VASCONCELOS DE ARAUJO, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, CARLOS AUGUSTO 984 

MENEZES, OSNY DO AMARAL FILHO, ALFREDO HERBST NETO, EDUARDO MEDEIROS 985 

PIAZERA, CESAR LUIZ CORBELLINI, MARCELO FIALKOSKI, MATHEUS MAZON FRAGA, 986 

ALEXANDRE BACH TREVISAN, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, MESSIAS RAMOS JUNIOR, RAFAEL 987 

KIENEN CAMARGO, ROBERTO MATHIAS SUSIN, RAFAEL CRISTIANO WOLTER, GISLAINE 988 

LUVIZAO, CLEONOR JOSE MAHL, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, RENÉRIO ELIAS 989 

LEITE NETO, MOACIR MARCOLIN, PAULO ROBERTO BRAZ FIORESE, SADY ZAGO, JORGE 990 

DOTTI CESA, VANILDO RODRIGUES, EDERSON ROGERIO ANTONINI, LUCILENE DE ABREU, 991 

MARCONI SALVATI, TIAGO BORGA, ELIELSON KRUBNIKI, SÉRGIO PROVESI, MAURÍCIO 992 

CARVALHO LAUS, EDUARDO ARAGÃO SILVA. 7.2.4. Chamamento Público do Crea-SC nº 993 

002/2018 - Designação da Comissão de Avaliação e Monitoramento: O Presidente informou que 994 

é necessário o Plenário aprovou a composição da Comissão de Avaliação e Monitoramento do 995 

Chamamento Público 002/2018. Disse que, pela Lei, a comissão é formada por empregados do 996 

Crea-SC, que irão acompanhar e avaliar todos os eventos que estão sendo propostos dentro do 997 

Chamamento Público. Apresentou os nomes propostos pela APEC – Assessoria de Apoio às 998 

Entidades de Classe para compor a referida comissão: Leonardo Augusto da Silva (Departamento 999 

Financeiro), Alexandre Tietz Laibida (Departamento de Administração) e Ana Paula Lopes 1000 

(Departamento Técnico). O Presidente abriu espaço para manifestações e, em não havendo, colocou 1001 

em votação a composição da Comissão de Avaliação e Monitoramento do Chamamento Público nº 1002 

002/2018, conforme nomes citados acima, sendo aprovada por UNANIMIDADE, com 66 votos 1003 

favoráveis. Votaram a favor: RAFAEL CRISTIANO WOLTER, HENRIQUE MORIGUTI, JOSE 1004 

CARLOS CAUDURO MINUZZO, ERNANI COSTA, SEBASTIÃO ADENIR BRANCO, EDERSON 1005 

ROGERIO ANTONINI, ADRIANO LUIZ KUROVSKI, DJONNY WEINZIERL, PAULO RUARO, ANDRE 1006 

LEANDRO RICHTER, SÉRGIO PROVESI, JANETE FEIJÓ, JURANDIR CORREA, ALFREDO 1007 

HERBST NETO, CLOVIS NORBERTO SAVI, MARCOS TOSCHI GRANADO, ROBERTO DE 1008 

OLIVEIRA, CELSO LOPES DE ALBUQUERQUE JUNIOR, CLEONOR JOSE MAHL, EDUARDO 1009 

ARAGÃO SILVA, MATHEUS MAZON FRAGA, MARCELO VASCONCELOS DE ARAUJO, PAULO 1010 

ROBERTO BRAZ FIORESE, ALCIR JOSE TESTONI, DANIEL FAGANELLO, JORGE DOTTI CESA, 1011 

SADY ZAGO, EDUARDO MEDEIROS PIAZERA, ROBERTO KRIEGER, FERNANDO CESAR 1012 

BAUER, JURANDIR JOSE DA SILVA, ALEXANDRE BACH TREVISAN, JOSÉ ANTONIO 1013 

LATRÔNICO FILHO, JOÃO PAULO SCHMALZ, EVANIO RAMOS NICOLEIT, ADILSON PINHEIRO, 1014 

MARCELO FIALKOSKI, ELIELSON KRUBNIKI, EWALDO EGAN ZECHNER, LUIZ ABNER DE 1015 

HOLANDA BEZERRA, ROBERTA MAAS DOS ANJOS, CARLOS AUGUSTO MENEZES, GISLAINE 1016 

LUVIZAO, TIAGO BORGA, MARCONI SALVATI, MAURÍCIO CARVALHO LAUS, RAFAEL KIENEN 1017 

CAMARGO, MESSIAS RAMOS JUNIOR, ROBERTO MATHIAS SUSIN, RENÉRIO ELIAS LEITE 1018 

NETO, CESAR LUIZ CORBELLINI, SAYMON ANTONIO DELA BRUNA ZEFERINO, RICARDO 1019 

MANENTE MILANEZ, OSNY DO AMARAL FILHO, SILVIO JORGE MACHADO, ALFREDO LANG 1020 

SCULTETUS, CLAUDIO JUAREZ FERRONATO, MOACIR MARCOLIN, VANILDO RODRIGUES, 1021 

FLAVIO WACHOLSKI, LUIZ FRANCISCO TEIXEIRA MARCONDES, VALDIR PEDRO SCHNEIDER, 1022 

EDELCIO PAULO BONATO, THOMAZ LONDERO MOOJEN, MIGUEL ANGELO DA SILVA MELLO, 1023 

LUCILENE DE ABREU. 7.3. OUTROS ASSUNTOS: 7.3.1. Comissão do Mérito: A conselheira 1024 

Janete Feijó, coordenadora da Comissão do Mérito do Crea-SC, cumprimentou a todos e lembrou 1025 

que até o dia 31 de agosto é o prazo para indicações das pessoas físicas ou jurídicas para a 1026 

Medalha do Mérito e inscrição no Livro do Mérito estadual. Disse que a solenidade de entrega da 1027 

premiação acontece todos os anos junto com a última plenária do ano, que se for mantida neste ano 1028 

será em 7 de dezembro. Destacou que existe regramento a ser seguido de acordo com Ato 1029 

Normativo, sendo que na comissão há membros de todas as câmaras especializadas, que estão 1030 
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incumbidos de tirar as dúvidas de seus pares. Disse que uma das regras é que seja acolhida 1031 

indicação de apenas um homenageado por câmara especializada, além da questão de estar com 1032 

anuidade em dia, de não possuir nenhum processo, entre outras. Pediu que todos fiquem atentos 1033 

porque o prazo vence em 31 de agosto e realmente não vão ser aceitos documentos fora disso. 1034 

7.3.2. Assuntos diversos: Não houve. 8. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, às 1035 

dezenove horas e vinte e seis minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão Plenária nº 866. 1036 

Para constar, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada e distribuída 1037 

aos interessados, conforme previsto pelo regimento interno. 1038 

 1039 

 1040 

Eng. Agr. ARI GERALDO NEUMANN 1041 

Presidente do Crea-SC 1042 

 1043 

 1044 

 1045 

Eng. Ftal. GLAUCIA GEBIEN 1046 

2ª Secretária do Crea-SC 1047 
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